MULARIO

lueves, 19 de Octubre de 1961

Año XXIV -Núm. 7.243

Martinez-Zaporta. 9.-Apart do 28. Logroño

LIBROS DE TEXTO

PARA TODAS LAS CARRERAS. -- ESTUCHES DE DIBUJO, PLUMAS ESTILOGRAFICAS, BOLIGRAFOS, ETC...

Dirija su pedido a la acreditada

ibrería Isidoro HNOS. MOROY, 1. -- APARTADO 15. --- TELF. 26-59.

Hizo un llamamiento a la U. R. S. S. para no realice la explosión de nuclear de cincuenta megatones

EE. UU. está en condiciones de producir bombas más potentes, pero no las considera necesarias

WASHINGTON, 18. -- A las pocas horas de terminar el discurso de Kruschev, el presidente Kennedy hizo una declaración en la que ha ce un llamamiento a la URSS para que no realice la explosión de una bomba nuclear de cincuenta megatones, y ex-

para que no reance la explosi on de una nomba nuclear de cincuenta megatones, y expresa la esperanza de que to dos los pueblos del mundo se unirán a esta apelación.

Funtualiza que desde 1 957, Estados Unidos está en condiciones de producir estas bombas, e incluso más po tentes, pero que no lo ha hecho por no considerarlas esenciales para sus necesidad es militares.

Respecto al anuncio ru so, se añade que "sólo podrá servir para algún propósito neltitus inconferablo". Los estados universes estados en condiciones de producir estados est

político inconfesable". Las autoridades norteamericanas esperan ahora la reacción del mundo a su llamamiento. Para el miércoles por la noche estaba anunciada una conferencia de Prensa del secretario de Estado, Rusk. La prime ra impresión de los funcionarios norteamericanos al discurso es que Kruschev no ha movido ni una pulgada sus demandas sobre Berlín, si bi en el hecho de que no insista en la fecha tope de 31 de diciembre para resolver la cuestión de Berlín pueda consider arse como un gesto de conciliación y, en este sentido, constituye algo bueno. Por otra parte, tales funcionarios no se consideran muy impresionados por la afirmación y recuerdan que no es la primera vez que kruschev se expresa en esa forma, sin perjuicio de haber renovado su presión sobre Occidente cuando lo consideró oportuno. Por tanto, la primera reacción es de que "no debemos apresurarnos demasiado" al valorar lo que dijo ayer Kruschev, porque no ha indicado que esté dispuesto a resolver la crisis de Berlín en otras condiciones que no sean las suyas.

Más comentarios de las potencias europeas rece contener algo ligeramen-

HOY: NUESTRA PAGINA LITERARIA

* El libro del mes: "El retorno de los brujos".

La pintura en el siglo XX: Bernard Buffet.

La literatura en Sudáfrica, por José M.º Cañas.

Y las interesantes secciones de actualidad y

"L'Osservatore Romano" se pregunta, a la vista de la

Esta, quizás, sea la mejor sintesis del estado de animo de gobernantes y simples vivientes racionales, a fa es-

nueva amenaza soviética de hacer estallar una bmboa de

50 megatones, cuanto tiempo ha de durar el actual "equi-

librio del terror", que tan al borde de la catástrofe tiene a

cucha de las bravatas que. desde Moscú, reparte por todo

el Globo el "pacifista" jese soviético. Porque, si en la pri-

mera jornada del tan cacareado Congreso del partido comunista soviético, Kruschev no atacó demasiado a las potencias occidentales, en la jornada de ayer, en la que pre-sentó el nuevo programa del partido comunista, se esfor-

zo visiblemente en "desprest igiarlas" presentando un mun

do occidenta: decaido y oliendo a podrido. Y -- enamora-

do del colmo--- tomó descaradamente el pelo y la barba a

los 4.500 delegados asistentes pavoneándose de haber sabi-do conseguir la "verdadera libertad", que es la que sólo

tervenir, los "espectadores" de este Congreso han tenido

aun que contemplar el cuadro presentado por el premier

soviético sobre consumo e ingresos: "Dentro de veinte

años, los ciudadanos soviéticos tendrán un consumo y

unos ingresos superiores en un 75 por 100 a los de los nor-

teamericanos". Después vinieron retahilas de promesas y

mejoras, porque -- en frase del mismo Kruschev-- este

Congreso pasará a la Historia con el título de "Congreso"

nialismo. En una palabra? todo sigue sin grandes noveda-

des. Los delegados siguen "soportando" el "bla-bla-bla"

de su gran jefe; sólo Chu En-Lat ha puesto una nota dis-

cordante con sus manos en los bolsillos y una cara de ab-

soluto escepticismo. El jefe soviético debe morderse las

greso, más nos vale mirar a Roma, auténtica repartidora de la paz mundial desde la cumbre del Vaticano: "La úni-

ca garantía a largo plazo contra la guerra atómica --dice

también el organo vaticano-- sería la aceptación general

de un espiritu cristiano de traternidad por el que el Pa-

EUMBRERAS

Expectantes ante la marcha de las jornadas del Con-

uñas de ira ante semejante gesto del jefazo chino.

dre Santo está orando y al que exhorta"

Elamamiento a la unidad y durisimo ataque al colo-

Boquiabiertos, segurame nte con intensas ganas de in-

se puede tener en una sociedad socialista.

de los constructores del comunismo".

misceláneas del mundo literario.

Momento político

«equilibrio

cincuenta megatones.

El secretario británico del Para el Qual d'Orsay, según

El Gobierno aleman conside- lo que respecta a Berlin e inra que el discurso no contiene sistio en la Camara de los Lonada nuevo ni suena a suaviza- res que Occidente sigue decidicion al hablar de la bomba de do a defender sus derechos en Rerlin.

Exterior se mostró satisfecho en un portavoz del mismo, la de-

te nuevo", aunque advirtió contra un exagerado optimismo, puesto que Itras partes del discurso son tan amenazadoras como siempre.

en cuenta las medidas de seguridad.

"Svenska Dagbladet" y "Stoc-

claración relativa a Berlín "pa-

Respecto a la Prensa, "The Times", de Londres, subraya que lo peor del discurso fue el anuncio de hacer estallar una bomba de hidrógeno sin tener



LA PLAZA MAYOR DE MADRID

Vista parcial de la Plaza Ma-yor madrileña, re cientemente inaugurada después de su cuidada restauracion. El rey Felipe III, su fundador, se debe encontrar ahora mucho más a gusto --- pues hacía falta esta reforma--- desde su pétreo pédestal. F. Torremocha

socialismo a

mundial es inevitable» Eso ha dicho el premier soviético en la segunda jornada del Congreso del partido comunista soviético

con

ESTOCOMO, 18 .- El XXII Congreso del partido comu- i tar con los más negros colores nista ruso ha reanudado su ses ión esta mañana, asistiendo al de su propaganda la vida en mismo 4.500 delegados para eso uchar un discurso del jefe del los países capitalistas. Gohierno, Nikita Kruschev, e n torno al nuevo programa del

Sigue KRUSCHEV

triunfo del

Presidia Mijal Suslov, miembro del Presidium del par-tido, y la primera medida que adoptó el Congreso fue la aprobación del proyecto del programa presentado por Kruschew en su largo informe de sy er.

Tomó hoy de nuevo la pal abra Kruschen -- que ayer ya estuvo perorando durante sei s horas y 20 minutos--- para decir que el "triunfo del social ismo a escala mundial es in-evitable", afirmando que "los E stados Unidos constituyen el epicentro de las dificultades económicas del capitalismo".

El discurso de hoy del diris ses comunistas, aunque no alus tos "del 15 al 20 por 100 de su kholm Tidningen" coinciden en gente comunista estuvo dedicas dió para nada al continuo exo-[Pasa a la quinta pagina] do a pintar un cuadro "para- do desde el campo comunista disiaco" de la xida en los país al campo occidental. y a pin-

Después del anuncio de ayer de que Rusia piensa hacer estallar una bomba de hidrógeno de 50 megatones de potencia, Kruschev, cinicamente, dijo que la debilidad de las potencias capitalistas estriba en que "la producción de guerra se ha convertido en un elemento permanente de su economía", absorbiendo -dijo- los armamenrenta nacional" .- (Efe).

(Pasa a la Altinia pagina)

Congreso de la F. I. A. V., en Málaga

rauguaic aye, its un hand

España, clima ideal de serenidad, paz y economía

MALAGA, 18 .-- El ministro de Información y Turismo, don Ide de la ciudad, señor Garcia Gabriel Arias Salgado, ha presidido a primera hora de esta tarde el solemne acto inaugural del XXV Congreso de la Federa, ción Internacional de Agencias de Viajes

El acto se celebró en el Tean greso. tro Cervantes, que se hallaba adornado y acondicionado por el Ayuntamiento. Numeroso público se estacionaba en los al-rededores del collseo esperando do saludado por las autoridades ia llegada de las autoridades y que le esperaban y los miemde los congresistas. En la puerta del teatro figuraban mástiles F. I. A. V. con banderas nacionales y la En el escenarlo se constituyo beros con uniforme de gala. También se hallaban señoritas ataviadas a la andaluza, que entregaban a los congresistas las invitaciones para otros ac-

El interior del teatro, brillantemente exornado con guirnaldas y flores, banderas y tapices, ofrecia un brillante aspecto. Al fondo del escenario aparecia el escudo de la FIAV, así como las

El ministro de Información y Turismo llegó al teatro acom: pañado del director general de

fachada aparecía adornada con la presidencia. A la derecha del reposteros, en los que figuraba ministro tomaron asiento Mr. neral; M. J. de Wachter, y el el escudo nacional. En el hall Robert, presidente de la FIAV; presidente de la Diputación de de entrada montaban guardia director general de Turismo, la Policia Municipal y los bom-duque de Luna; gobernador ciduque de Luna; gobernador civil de Málaga, señor Rodríguez miembros de la Comisión per-Acosta; Mr. Walter C. Frey, vi- manente de la FIAV y otras cepresidente de la FIAV; alcal- personalidades.

El turismo es el pregonero de la verdad de España ********** **************

Grana, y delegado de España y vicepresidente de la Federación, don Juan A. Conde. A la izquierda, el Jefe nacional del Sindicato de Hostelería, don Alberto de Uribe y Uriarte; vicepresidente de la Federación, M. Emilio C. Lucchesi; presidente del Grupo Nacional de Agencias de Viaje, don Abilio bros del Comité directivo de la Bernaldo de Quirós; vicepresidente de la Federación, M. Sabet Abdel Jalil; tesorero M. Eugene; J. Fert, secretario ge-Málaga don José Marqués, En lugares preferentes se situaron

La TOMBOLA DE CARID AD ha entrado en su última semana de funcionamiento

banderas de los distintos pai- Todavía puedes adquirir bole tos. Quedan muchos premios ses que participan en el Con- municipalmentamentamentamentamentamentamentamento

Comenzó el acto con un discurso del jefe nacional del Sindicato de Hosteleria, señor Uri-(Pas: a la quinta página)

Las «aventuras» de Berlin

BERLIN, 18.—La Policia comunista ha lanzado bombas de gases lacrimogenos contra un grupo de alemanes occidentales que se encontra-ban en la frontera de la ciu-dad, mientras que más de 3.000 soldados norteamericanos nan iniciado una de las mayores maniobras de gue rra celebradas aqui.

Los comunistas arrojaron las bombas en los puntos de la frontera de los sectores francés y soviético.

La carga explosiva de una de las bombas alcanzó a un policía alemán occidental, produciéndole un corte en un tobilio.

Las otras bombas Tueron devueltas a los comunistas por los berlineses occidenta-les. Una de ellas, informa la Policia occidental, estalló en medio de un grupo de cinco policias comunistas

Las maniobras norteamericanas expresan la decisión occidental de defender la

ciudad. Un policía comunista de 19 años —uno de los diez refugiados que huyeron anoche-se pasó al segtor norteamericano llevando consigo su pistola de fabricación rusa. Un joven de 18 años cruzó a nado el río Havel y otro de 19 años se fugó cruzando el canal de Teltow. Tres miembros de una familla abrieron un aguiero en la ventana de una casa, que habia sido ta-piada con cemento, y salie-ron a una acera del Berlin Occidental. La casa se en-cuentra justamente en la frontera.—(Eje.)

Greación del Consejo de Seguridad de la Vida Humana en el mar

MADRID. 18.—Se crea en la Subsecretaria de la Marina Mercante el Consejo de Seguridad de la Vida Humana en el Mar, que estará constituido, como presidente, por el subsecren tario de la Marina Mercante; como vocales, los siguientes senores: director general de In-dustrias Navales, director general de Navegación, director general de Pesca Maritima, presidente del Sindicato de Transportes y Comunicaciones, presidente del Sindicato de Pesca, inspector general de Buques. secretario general de la Subsecretaria de la Marina Mercante, un representante de la Dirección General de Trabajo, un representante de la Dirección General de Sanidad. director de la Mutualidad de Accidentes del Mar y de Trabajo, director de la Oficina Técnica del Consejo Ordenador de la Marina Mers cante y jefes de Transmisiones. de Enseñanzas Náuticas y de Sanidad de la Subsecretaria de la Marina Mercante, y como secretario, el jefe de la sección de la Dirección General de Navegación, a quien competen los asuntos referentes a la seguria dad de la vida humana en el

LUCIA BOSSE, maniquí



La esposa de Luis Miguel Dominguín, Lucía Bossé, a petición del modisto Marbel, exhibió en sus salones las nuevas creaciones de la moda para la temporada de otoño e invierno 1961-62, ante el numeroso y selecto público que asistió al desfile para admirar la fina belleza de Lu-cía Bossé, que lució los modelos con exquisita elegancia. (Foto Torremocha)

SECCION RELIGIOSA

ADDRACION NOCTURNA El turno septimo, "San Luis

Gonzaga, celebrara su vigilia ordinaria correspondiente al mes de octubre en el día de hoy. Comenzará a las diez y media de la noche. A las cuatro de la mañana se celebrara la santa misa y comunión, a las que

Se ruega la puntual asisten-

SANTOS DEL DIA Santa Pelagia, Santa Fresdeswinda y San Lucio.

Necrológicas

En Villamediana de Iregua y confortada con los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad, dejó ayer setas cada uno. de existir doña María Cruz 48 años de edad y era estimadi-48 años de edad y era estimadi-sima por las excelentes dotes rita Carmen Sáenz de Navapersonales de que estaba adornada, habiendo causado su muerte hondo sentimiento de pesar entre la totalidad de sus se han señalado los extendidos convecinos.

Descanse en paz la finada y eciban su apenado esposo, don Emiliano García Benito, propietario del Bar 'Achuri de dicha localidad; hijos, María del Carmen. Emiliano, Maria Rosa y Angel; hijo político, Eleuterio Ortiz; madre, doña Juana; ingeniero jele del Distrito Fo-hermanos, don Francisco, don restal, jele provincial de Sani-Crispin, don Santos y don Vicsobrinos y demás familia. Ja expresión de nuestro sentido pé-

\$P\$我们民民国家的情况的现在分词 有关 可以自己的人的人,但是我们就有到这一个人,我们也没有知识的,我们可以是我们是我们是我们的我们的人,我们是我们是我们是我们的人,我们就

"Las perspectivas universales de la Iglesia deben ser las perspectivas normales de la vida cristiana" (Pío XII). Estas palabras resumen el ob-jetivo del DOMUND. No se trata tan sólo de una colecta; se trata de la gran jornada de la universalidad cristiana. 22 octubre Domingo Mundial de la Propagación de la Fe

Ventas: General Mola, 19

La Vida en la Ciudad

pueden asistir cuantos fieles lo DE FABRICA: EL BARATO. 11 DE JUNIO, 5

COLONIAS, EXTRACTOS, LOCIONES CAPILARES. VENTA A GRANEL AUTENTICOS PRECIOS DE FABRICA PERFUMERIA SANZ

BRETON DE LOS HERREROS, 21.

Cupón pro-ciegos. — En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el número 198

Los cupones terminados en 98 están premiados con 25 pe-Farmacias de guardia para

Alonso Rodriguez, que contaba hoy.—D. Francisco Sanz Marrrete, Vara de Rey, 89.

Libramientos puestos al pago. —En la Delegación de Hacienda a favor de los siguientes seño-

'Administrador de la Prision Provincial Antonio Lacambra Rubio, habilitado pagador de Correos, habilitado pagador de la Delegación de Industria, habilitado del Distrito Forestal, dad Antonio Peche Lopez y

BUTACONES OREJAS

a 1.600 pesetas pareja REPARACIONES ONCE DE JUNIO, 23. Bajeras.

Plaza de botones

TAPICERIA FUDIO

Vacante la plaza de botones del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de esta provincia, se admiten solicitudes hasta el día 25 del actual, en la Secretaria del mismo. Referencia n.º 3.722. Oficina de Colocación

El Presidente

DURANTE ESTE MES, SU OPORTUNIDAD

radio - FM - MARCONI

autorradios - MARCONI y SKREIBSON

PRECIOS MUY ESPECIALES

CALVO SOTELO, 4 TELEFONO 2332

DISTRIBUIDOP DE

NOTICIAS DIVERSAS , Crónica de sucesos

Carteras que vuelan En la Comisaria de Policia omparecieron Rusino Huertas Alonso, de 35 años, y Francisco Cornejo Medrano, de 48, para manifestar que mientras des-cargaban un camión en las proximidades del Hospital Provincial dejaron las correspondientes americanas junto a la cabina del mismo y que cuando —una vez terminada su labor se pusieron las citadas prendas, se apercibieron de que les habian sustraído las carteras, contentendo 15 y 40 pesetas, respectivamente y ambas diversos

Conato de incendio En los talleres mecánicos que don Angel Francia posee en la calle de Garcia Morato se produjo un conato de incendio, que motivo la intervención del retén de bomberos, los cuales tartorio; hermanos políticos, tíos, María del Carmen García Ari- daron treinta minutos en sofocar el mismo. Afortunadamente, los danos fueron de escasa consideración

documentos.

Asistencia En el Cuarto de Socorro del Hospital Provincial reciblo ayer asistència facultativa Francisco Paula Pascual, de 16 años, de erosiones en la cara y contusiones en el craneo, en riña con otro estudiante, de pronostico leve salvo complicación

Senora Carbones de todas clases.

ELECTRICIDAD

DE

LOGRONO

venta a 36 meses

Talleres: Dres. Castroviejo, 22

MANUEL CACHO Trav. San Roque. Tino. 4708. Marrodain y Rexola. S.A.

PORTALES, SE, COMEDCRES - DORMITORIOS - SALAS DE ESTAR

Notas oficiales

ESCUELAS DEL

MAGISTERIO

So pone en conocimiento de

TITULOS

los señores que a continuación

se indican que, previas las tor-malidades debidas, pueden re-

tirar de la Becretaria de estas

Escuelas del Magisterio sus res-

Pedro A. Puerta Lalinde, Je-

sús Cañas Cortázar Pablo Arce

Cantabrana, Rosa Maria Leiva Olarie, Matilde Montelo Go-

mez, Maria de los Milagros I.

Jiménez Lasanta, Natividad M. Viteri Vicente, Maria Luisa Ba-

rragin Fernandez y Maria del

Taller de Tapicería

Tresillos - Sillones

MEJOR COLCHON

ELASTICO.

Precios sin competencia

Wisitenos.

Marqués de la Ensenada, 3

Carmen Victoriano Saez

GRAN VARIEDAD DE PERFUMES VENTA A GRANEL AUTENTICOS PRECIOS DE FABRICA PERFUMERIA SANZ BRETON DE LOS HERREROS, RL

GOBERNADOR Administración Locala don Jo-El Excmo señor gobernador se Maria Fernández Azcona, civil don Ramón Castilla Pé vicepresidente de la Excma Direz, recibió ayer en su despacho putación Provincial y don Carolicial las visitas del Ilmo. se los José Bánchez, maestro nafior don Fernando Trevijano cional de Haro Lardies, alcalde presidente del Autor, Liouis Pauncels y Juc Exemo, Ayuntamiento de Logronoj don José Garcia Garcia, interventor de Hacienda, y don Pedro Maria Ufano Hermosilla, secretario da la Fiesta de la Vendinia; don José Maria

Círculo Logrofiés

CONCURSO DE PINACLE Para el que ha de selebrarse mañans, viernes, a las 7 de la tarde, se admitten inscripciones pectivos títulos de maestro: hasta las dos del mismo des Pedro A. Puerta Lalinde, 3 según costumbre.

LUBRIFICANTES Solamente marcas de garanda

CELSO RUBIO VARA DE REY. 11. LOGRONO

MUJERES

Se necesitan en Metalgráfica Logrofiesa, e Oficina de Colocatión, Ref. 3.584.

OMERCIAL JAION TODAS

Victoria - 10GRO

Registro Civil

Inscripciones verificadas en el dia de ayers

Nacimientos. — Miguel (Angel Garnacho y Micantara, Maria Teresa Barrio y González y Maria Teresa Bonafuente y

Defunciones.—Silverio Blanco López, de 72 años, de La Riva de Cameros. Matrimonios.—Benedicto Mu-

ro Alcalde con Maria Luisa Martinez Repes

Hace 25 años

LUNES, 19 DE OCTUBRE DE 1936 EN ESPANA:

En el frente de Robledo da Chavela, 51 guardias civiles x de Asalto se pasaron a las Me

neas nacionales.

—El Ejército del Norte ocupó la ermita de Santa Quiteria, de gran importancia militar. Se cogieron al enemigo dos ametraliadoras y más tie cien muertos.

-La Aviación nacional de rribó, en el sector de Teruel, un avión de bombardeo, tres de caza y uno de reconoci-

miento rojos. -En el sector Sur, los ro- 00 fos atacaron los puestos del 11% puerto El Descargaderos,

siendo rechazados y deiando abandonados en el campo 13 -En el sector de Illescas, la Aviación nacional abatis

tres aparatos rojos. -En Zaragoza, en la plaza de toros, se celebró un festi-

val patriótico a beneficio da las fuercas que operaban en los frentes de batalla, —Fuerzas de Vitoria, dirigidas por el general Alvares Arenas, desalojaron a los ro-

jos del elevado monte Isusquiza, que dominaban las comunicaciones con Mondragón EN LOGRONO: En tren llegaron, procedene tes de Barcelona, cuatro rellegiosas del Servicio Domésti-

to, las que hubieron de huir o Francia, y luego, por Irún, pisar territorio nacional. HACE 50 AÑOS Le fue concedida la Enco-mienda de Isabel la Catófica a don Pablo Irazábal, vecino de Calahorra.

En la subasta relebrado en la Diputación Provincial se concedió el suministro de carbón para los establecimientos de la misma a dos Salustíano Marrodán en 5'58 pesetas el quintal métrico de

carbón, -En la sección de Instrucrión Pública y Bellas Artes sa recibió el título de farmaceutico a nombre de don Maria, no Goni Suso.

—Las temperaturas de este día en Logrofio fueron las si-guientes: Máxima, 26% grados al sol: a la sombra, 21, y minima, 113.

AST

DE FABRICA: EL SALON. M. de la Mata, 2 >999999999999999999999999999999999

ZAPATILLAS, ZAPATOS gimnasia. BOTAS CAMPO, BOTAS SERRAJE, BOTAS SEGARRA, CHANCLOS y BOTIN TODO CAUCHO, a precios de

verdadera ganga en:

EL

-RELOJ-

DE LOS RELOJES

Wenta al Entrops inicial contado CAMION 6 TM: "HALCON" 40.000 PTAS. 269.800 PTAS CAMION B TM. "AZOR" 50.000 PTAS. 477.700 PTAS. 50.000 PTAS. 472.200 PTAS CAMION 10 TM. "CONDOR"

SEGURO OPCIONAL APLAZADO EN 36 MESES SIN RECARGO

LA SENORA

FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 48 AÑOS DE EDAD habiendo recibido los S. S. y la B. A. de Su Santidad R. I. P.

Su resignado esposo, don Amiliano García Benito (Propietario del Bar Achuri); hijos, Maria del Carmen, Emiliano, María Rosa y Angel; hijo político, Eleuterio Ortiz; madre, doña Juana; hermanos, don Francisco, don Crispín (ausente), don Santos y don Victorio (ausentes); hermanos políticos, sobrinos, tios, primos y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por el eterno descanso del alma de la finada y la asistencia a los actos que se indican a continuación, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos.

Villamediana de Iregua, 19 de octubre de 196f. FUNERAL, MISA DE REQUIEM Y EXEQUIAS DE CUERPO PRESENTE. --HOY, JUEVES, a las DOCE.
CONDUCCION DEL CADAYER.--A continuación.

T. Menores 1.- ¡Vuelve la más simpática y divertida de las películas! "LA TRINCA DEL AIRE" Con Jorge Mistral, Fernando Fernán Gómez y Antonio Casal

2.-El apasionante y sensacional film

«GIMPEL» MAESTRO DE ESPIAS Martin Held v Nadia Tiller

Diana HOY y MANANA | Ultimos dias improrrogables!! Llegan... 7 hombres dispuestos a todo, 7 revólveres veloces como el rayo, 7 corazones generosos y audaces LOS 7 MAGNIFICOS

(CinemaScope - Technicolor) Yul Brynner, Ell Wallach, Stive Mc Queen y Hors Buchholz

No se proyectará en ningún otro local de Logroño

Desde las 5 Fronton A. Mayores ULTIMO DIA 1.—GIGANTESCO EXITO. ¡Noventa minutos de «suspensex en un avión que vuela hacia la muerte!

"JUICIO EN LAS NUBES" Con O. W. Fischer, Sonja Ziemann, Peter Van Eyck y Linda Christian

2.—El simpático reestreno "LA CULPA FUE DE EVA" Con Abbe Lane y Totó

Olympia Cont. de 4'30 a 1 T. MENORES Espectacular ESTRENO!! Luchas, aventuras y carcaja-das en un film tropidante y enardecedor que estusiasma-CARAVANA DE ESCLAVOS

Victor Staal y Mara Cruz Y el colosal REESTRENO LA BATALLA DEL RIO DE LA PLATA VlstaVisión : Technicolor John Gregson v Peter Finch

Desde las 5 A. Mayores Kialto 1.—GRANDIOSO EXITO de la obra maestra de Fred Zinnermann, el gran genio de las realizaciones tras-

cendentes

"TRES VIDAS FRRANTESDEN TECHNICOLOR

Deborah Kerr, Robert Mitchum, Peter Ustinov y

Glynis Johns

"BELLEZAS EN MOTO" Isa Harrizza-Fulvia Franco

Baile Los Leones

HOY, JUEVES, A LAS 7'30 GRAN BAILE FEMINA Actuación del CUARTETO CREACION

ANUNCIOS OFICIALES

Avuntamiento de Villarta - Quintana

VENTA DE ROBLE Se halla en venta en este Ayuntamiento, y adjudicado

por orden ministerial, el siguiente lote: 533 metros cúbicos de leña gruesa y 175 metros cúbicos de

ramaje: la leña gruesa se trata de peas. Informes y licitaciones, en es-

Villarta-Quintana, 16 de octubre de 1961. El Alcalde

TRATANTES DE GANADO

El día 22 del actual, los ve-cinos de Neila (Burgos) concentrarán en la localidad, a los efectos de venta, sus ganados caballar, vacuno y lanar, en gran cantidad y buena clase.

CALIFICACION MORAL DE ESPECTACULOS

香味素. Juicio en las nubes. 3. La cuipa fue de Eva, 3-R. Trio de damás, 3. Cuando suena el tam-tam, 3-R. Bellezas en moto, 3. Tres vidas errantes, 2. La trinca del aire, 2. Gimpel, maestro de espias, 3. La rana verde, 3. Caravana de esclavos, 2. La batalla del Río de la Plata, 2.

Los numeros que figurar. a continuación de cada ti tulo expresan la calificación moral dada por la Ofi ina Calificadora de Espe-taculos 1-Todos, inclusmnos 1-R Infanfit con re-paros, 2.-Jovenes, 3-May ces 5 R. Mayores con ce paros 4 Gracem etc. etc.

EL JURADO TENIA QUE DECIDIR SI AQUEL HOMBRE ERA O NO SU MARIDO... ELLA SOLO PODIA DECIR QUE LO QUERIA... «INTRIGA» «SUSPENSE»

Un film «METRO GOLDWYN MAYER»



Se recomienda al público no se pierda el principio de esta pelicula y no revele su emocionante final

Prento - DIANA

NO SE PROYECTARA EN NIGUN OTRO LOCAL DE LOGRONO

MONUMENTAL PROGRAMA DOBLE Del «SUSPENSE» al «HUMOR» en una su-

cesión de fabulosas aventuras en el mundo árabe

¡LUCHAS! - ¡EMOCION! - ¡HUMOR!

Un relato espectacular que estusiasmará a los pequeños y rejuvenecerá maravillosamente a los grandes



EN TECHNICOLOR

Los bandides del desierto lanzades al asalto de les caravanas!!

Un fabuloso espectáculo de ritmo trepidante y enardecedor

Completará el programa el monumental REES-TREN(que narra la historia del acorazado de bolsillo "Graff Spee", un suceso que conmovió al mundo entero

"La hatalla del Río de la Plata"

EN VISTAVISION Y TECH NICOLOR John Gregson, Anthony Quayle y Peter Finch

Debido a la extraordinaria duración de este monumental programa, la función será de 430 a 1.

TOLERADAS A MENORES

TOMBOLA DE CARICAD de la Ciudad de Naiera

SENSACIONAL

NUMEROS AGRACIADOS EN LOS SORTEOS EXTRA-ORDINARIOS

Día 24 de septiembre (Papeletas color naranja) 1.º—Una cazadora de cue-ro. Núm. 2.227. 2.9.—Una manta de cama.

Núm. 695. Dia 1.º de octubre (Papeletas color rosa)

1.º.—Una manta de cama. Núm. 584. 2.9.—6 cucharas y 6 tene-dores de alpaca. Núm. Dia 15 de octubre

(Papeletas color azul)

1.º.—Una lavadora. Núm.

2.º.—Un lote de cazuelas. Núm. 1.325. Nájera, 16 octubre 1961.

MADRID dose con mayor decisión hacia las suaves mejoras de las cotizaciones,

ENCARGADO PAMADERIA

SE PRECISA

Especializado en masas duras, que pueda demos-trar su capacidad. Imprescindible dotes de mando y organización. Absoluta reserva colocados.

no interesen. Escribir núm. 333. a: NUEVA RIOJA.

Desde las 5. -- COLOSAL PROGRAMA DOBLE. -- A. MAYORES

Un verídico relato revelado por los archivos de la Policía

Federal norteamericana, saca a la luz pública los

hechos más escandalosos y emocionantes de una

época tenebrosa en la que imperaba la ley del crimen

LA LEY Y EL CRIMEN DIALOGANDO CON LA AMETRALIADORA

Completara el programa la apasionante historia de amor

ANDREA CHENIER

TECHNICOLOR - VISTAVISION

Con ANTONELLA LUALDI y RAF VALLONE

iEl sábado! ¡Unico día! iAcontecimiento! BRETON

Presentación de CARMEN AMAYA y su Compañía de ARTE ESPANOL

(Encargos en taquilla)

Hoy.-MODERNO

Continua de cinco a una

PROGRAMA DOBLE!

A. Mayores

I.-; EXITO ROTUNDO! La

más enternecedora historia

que jamás haya sido na-

«LA RANA VERDE»

Con Elena Espejo y

Javier Escriva

2.-La película del Oeste di-

«CUATRO CARAS DEL

OESTE»

Con Joel Mc. Crea, Frances

Dee v Charles Bickford

ferente a todas

HOY.-BRETON

Continua de cinco a una

PROGRAMA DOBLE!

A. Mayores

I.- ¡Exito del divertido es-

«TRIO DE DAMAS»

Con Francisco Rabal y

Laura Valenzuela

«CUANDO SUENA EL

TAM-TAMD

Con Charles Vanel y

Fedro Armendáriz

MUN PROGRAMA QUE

VERAN TODAS

LAS MUJERES!

g.—El emocional film

treno! Declarado de inte-rés CONYUGAL!

(Tecnicolor)

TARDE, 7'30 y NOCHE a las 11

y de la ametralladora

NEV SORIA FILMS DRESENTA

ROBERT STACK

BARBARA NICHOLS KEENAN WYNN NEVILLE BRAND

Devolveremos cartas que

MADRID, 18.—La Bolsa ha vuelto mayoría de los valores que han va- H. Cataluña, 203 (1); Chorro, 159 de Petróleos

de firmeza

COTIZACIONES

ACCIONES

843; Banesto, 1.006 (2); General 308 (1); Hispano, 785; Ibérico, 508; Po-220 (3); Langres, 206 (1); R. Zaragoza, 156'50 (0'50); nuevas, 154 (1); F E Cataluña, 22750 (-150); nuevas, 231; novisimas, 228 (-1); Fenosa, 215 (2); H. Cantábrico, 171;

ESTRENO

HOY! SALA DE FIESTAS

TARDE desde las OCHO

SELECTO BAILE con la

ORQUESTA AYALA

ESPECIALIDAD EN

BODAS Y BANQUETES

(Pida usted presupuesto)

a operar con mucha firmeza en los riado sus cambios. Casi todas las (1); H. Galicia, 92; H. Española, valores de renta variable orientán- diferencias se encierran dentro de 278'50 (-1'50); nuevas, 276'50 dos enteros, quedando por encima (-0'50); novisimas, 258 (-1); lberlos avances de tres en Duro Felgue- duero, 349 (1); nuevas, 340 (2); ra, de cuatro en Auxiliar de Fe- Moncabril, 118'50 (-0'50); nuevaz, riocarriles y de cinco en Española 204; Nansa, 139 (1); Ell, 204; Sevillana, 128'25 (0'25); Eléctrica Mas Al cierre continuaba la sensación drilefia, 206 (-0'50); Aguila, 596 (-19); Azucarera, 205 (-1); Ebro, 505 (-1); Seat, 55; Cementos Alba, 157 (2); Ladrillos Valderrivas, 198 (-1); Hidrocivil, 108; General Tapañola, 74 (2); Dragados, 243 (1); Crédito Industrial, 78; España, 720 | Encinar de los Reyes, 59:50 (025); (-4): Hipotecario, 350 (1): Central, Cantabria, 81 (1); nuevas, 110; Valiehermoso, 167; Alcázar, 88; Layetana, 41; Metropolitana, 138; Urbis, pular 460 (5); Rural, 235; Viesgo, 94.50 (0.50); Uresa, 104; Urbanizadora Metro; 600; General Inversiones, sin dividendo, 160; Insa, 186; Rif, 409 (-1); Duro Felguera, 228 (3); Guindos, 965 (2); Ponferrada, 875; Campsa, 189'25 (-0'78); Arrea dataria Tabacos, 40; Constructors Naval, 155 (1); Pesquerias Bacalao, 97; Trasatlántica preferentes, 74 (-5); Transmediterranea, 170; Par pelera Española, 425 (-8); Papeleras Reunidas, 131 (1); Cros, 500; Unquinesa, 308 (-2); Energias Aragonesas, 222 (1); Penicilina, 285; Explosivos, 414 (2); nuevas, 389; His dronitro, 148 (-0.50); Ibérica, 132 (-6); Quimicas Canarias, 268; Cal, 336; nuevas, 332; Petróleos, 564 (5); puevas, 555 (2); Resinera, 219 (-1); Hornos, 235; Scat. 266: Auxiliar Ferrocarriles, 280 (4); Zinc, 159 (2); Metálicas Madrileñas, 59; Material y Construcciones, 131'50; Santa Ana, 105 (1); Marconi, 119 (1); Telefónica, 208'50 (1); Fefasa, 135 (-1); Sniace, 302 (2); Metro, 170 (2); Santa Bárbara, 140 (-2).

BARCELONA

BARCELONA, 18 .- Pocas operacio nes se han realizado en la sesión de Bolsa de hoy, manteniéndose la mayoria de valores. Entre los signa positivos destacan los cinc de Cementos, mientras q tantes oscilaron en peque cias. También en los re rros hubo escasas trans COTIZACIONE

ACCIONES Maquinista, 105; Fo Motor Ibérica, 1.795;

narias, 400; fdem pr Sansón ordinarias, 300 Auto Electricidad, 143 Caruros Metálicos, 55 188; Construcción Naval 156; Vamosa, 130; Electro Metalur gica Ebro, 315; Aguas Barceloni 312; Aguas del Besós, 238; Catal na Gas 1946, 162; Fluido Eléctrico, 175; Hidroeléctrica Cataluña Fecsa. 227; Hidrela, 279; Tuerduera, 340; Sevillana Electricidad, 187; Saltos Sil, 204: Fetróleos, 563; Explosivos, 412; Hilmonitro, 149; Industrias Químicas Canarias, 271; Industrias Aragonesas, 222; Unquinesa, 307; Minas del Rif, 411; M. Madrileñas, 80; Telefónicas, 208; Duro Felguera, 224; Hornos, 234; Material y Construct clones, 133; Fanco Central 842; 184 dustrias Agricolas, 735; Sniace, 30%; Fefasa, 199; España Industrial, 212;

BILBAO

La Scda, 605; Filipinas Tahacos, \$39.

BILBAO, 18 .- Ha mejorado ligera mente el tono de la contratación en la Bolsa en la jornada de hoy, si bien su rendimiento ha dado una impresión de irregularidad a juzgar por la fluctuación de los cambios, llegándose al clerre, además.

> COTIZACIONES ACCIONES

Banco Bilbao, 963; España, 72%, Vizcaya, 979; Central, 840; Seguros Aurora, 6.000; Ferrocarriles Suburbanos, 114; La Robla, 123; Aznar, 234; Viesgo, 220. R. Zaragoza, 188; nuevas, 152'50; Española, 279. nuevas, 272; novisimas, 261; Iberduero, 350; 1960, 341; Sevillanas, 187; Rif, 407; Ponferrada, 861; Menera and narias, 332'50; Hornos, 284'50; Basconla, 344; nuevas, 1.210, Naval, 104; Babcock, 370; nuevas, 1.260; Ettakalduna, 204; Santa Bárbara, 139:50; Cementos Lemona, 329; Campsa. 189, Telefónicas, 209'50; Española Petroleos, 567; Quimicas, 305; Nicas, 178; Papelera, 425; Sniace, 299; Explosi-

¡Mañana, viernes!

MARAVILLOSO ESTRENO! (EN PROGRAMA DOBLE) E-INTRIGAS, REVUELTAS, THAICIONES Y LA MAT ANZA DE LOS INOCENTES EN UNA VISION GRAN DIOSA E INENARRABLE

«EL REY CRUEL» (HERODES EL GRANDE)

memiscope a Temperor) Con EDMUND PURDOM, RENATO BALNINI MASSIMO GIROTTI Acelon, selector y dince smest en el film

ZAFARRANCHO DE COMBATE

Con JEFE CHANDLER, GEORGE NADER y LEX BARKER

MARAPIOS, ESCHAPEPIPIOS de Railite o fantasit

* - * -

Cuatro medida Infinidad de colo

Industrias Juan Cruz

Vélez de Gueval (Junto Parrogt Valvanera

La Actualidad en el Extranjero

SOBRE ORANI

IBRITACION CON FRANCIA ENTRE LOS ALIADOS OCCI-DENTALES: NO COMPREN-DEN SU POLITICA

(Servicio especial para nuestro periódico de a la actualidad francesa)

> Hoy, Francia es en grande lo que fuera Argelia en otros tiempos en pequeño. no es eso so-

ESerá ese el destino de Francia? table ascendencia española. Anotamos este hecho para explicar el tragico apasionamiento que se registra estos días en lesa ciudad de unos trescientos mil habitantes. Es una ciudad en plena batalla: los franceses perseguido casi ininterrumpida- para la atención de la opinión contra los árabes, y las fuerzas mente la definitiva anexión del pública internacional, concentrada en los preparativos de las frente a todos; pero de hecno. Al florecimiento de Finlanda. frente a los mismos europeos. Alli no hay orden, ni respeto a la vida, ni un momento de seguridad o de paz Se dice que Salan intentó apoderarse de la kiudad y crear alli la cabecera tre el comunismo y Occidente. los cuadros de gendarmería y ¿para qué? Cuando la gente se Salan». «Salan», se advierte con que alli no significa mada ni el bres de De Gaulle.

ón caída sobre la ciudad

CENA DE TRAGEque tuvo lugar últiun árabe, con una indica donde ven es y soldados franmigo, se lanza tras Este se revuelve, ial cuan largo es en y cuando lo tiene do e loficial cuan largo es en la arena, se le oye al europeo, que le grita, rasgando la camisa suya v mostrándole su pro-

Pero tira, pues..

un grado más extremo? Al ver estas cosas, todos penamos en el presidente De Gaulle. ¿No puede hacer ese hombre otra cosa que dejar que se repudra Francia en su propia no se ha visto otra en la Historia. Y todo por no hacer la guerra o la paz de una vez y con todas las consecuencias, por impotencia e desgana.

EXTERIORMENTE no le favorecen más las circunstancias al general. Los aliados están profundamente irritados con él: no hace nada en su país y a la vez imposibilita la acción inter-nacional fuera. ¿Qué querrá? —se pregunta el «Times».

Quizá tenga toda la razón en este caso De Caulle: teme él que se vaya hacia un nuevo Munich: de dejar a un lado a Alemania, a Berlin en especial, con el asentimiento de los mismos alemanes del Oeste inclusiwe, y si con eso se calmara el apetito ruso, quizá valiera la pena de acceder, pero eso sólo va a ser un bocado para el oso ruso y habria que pensar en darle nueva pitanza,

Ha desconcertado esa actitud Londres, sobre todo: éste haola anunciado la reunión sin esperar la contestación francesa y semeiante naso en falso ha estimulado a De Gaulle a dar una negativa más fuerte: Fran-cia sabe decir sí o no, por cuenta propia. sin que nadie contes-

te por ella. Los ingleses, a través de toda su Prensa, muestran su sorpresa y unánimemente destacan esa cualidad, que reconocen -dicen ellos— todo Occidente: la del ser un obstáculo el general a la buena inteligencia del mundo occidental con esas negativas tan rotundas como extemporáneas.

> JAVIER DE EGUIA *****

MO DE CASA ación de los sirvien-Montepio Nacional cio Doméstico es . La responsabino fiacerlo recae nos de casa con is consecuencias.

CONFUSION... La visita del presidente de Finlandia Turquía, nuevo baluarte a Estados Unidos

KENKONEN SE HA MOSTRADO HASTA HOY COMO UN LAS ELECCIONES TURCAS HACEN MAS HONDA LA DI-ARTISTA DEL EQUILIBRIO POLITICO ENTRE COMUNISMO VISION DEL PAIS ENTRE EL EJERCITO Y EL PUEBLO Y OCCIDENTE

BONN.—(Crónica de José V. ron sus sonrisas para el Krem-olchero). lin. éste para la Casa Blanca—, Colchero). Pocos pueblos han ganado y en su próximo discurso de la

heroica resistencia, la anexión a Argelia consolidar su prestigio político Rusia y de que el coloso estavo

Al florecimiento de Finlandia en los últimos años ha contribuido en modo singular el presidente Urho Kenkkonen, artista del equilibrio político enlle enviò su Escuadra aparte de cuentra Finlandia vinculada a de militares que alli tiene. Pero, la Zona Europea de Libre Comercio, al mundo libre. No nombre, ni el poder, ni los hom- el capitalismo y hacia sus formas de vida —adaptadas por -¡Confusion!... se grita en ellos en gran parte-; sin emlas grandes tragedias en los bargo, sólo esa sabia coexistenmomentos duros. Y es lo que cia pacífica patrocinada y prachabía que decir aquí. Es la conticada por Kekkonen puede
rra (participación en la Zona
asegurar a Finlandia su independencia de la URSS.

> Ahora, en estos otoñales días trecharon con la visita oficial dos europeos, por de octubre, Urho Kekkonen vi- que Kekkonen realizó a Londisparan a quema- sita los Estados Unidos y aca- dres este verano, durante la e la nuca, a uno y ba de visitar Canada. El año cual fue recibido por la reina o persigue al asesi- pasado por estas fechas era re- Isabel. Su contrapartida en sus patrulla que andaba cibido amistosamente por Niki- contactos con el mundo comuver al europeo co- ta Kruschev en el Kremlin Hoy nista fue el recibimiento en se le tributa especial bienveni- Helsinki del presidente Bresda en Wastington, ya que Kek- niev, jese del Estado de la URSS konen, además, es el primer je- (Nikita Kruschev es secretario torios del Estado de Pankow, fe del Gobierno de Helsinki que general del partido comunista cuyas costas están bañadas por viaja a los Estados Unidos.

El día 19 de octubre, jueves, ero tira, pues... mismo que en los programas de el Berlín Oriental, que se ocupa varse las manos en el pleito tralidad?

¿Puede llegar la confusión a sus viajes —el año pasado fue—principalmente de los intereses alemán.

conservado su independencia ONU dará una de cal y otra con tanto mérito y tantas difi- de arena a Washington y a cultades como el pueblo finlan- Moscú, sin comprometerse con dés. Después de evitar con una las tesis de ninguno de los dos. Kekkonen se interesa por es-

la URSS en los años treinta y trechar relaciones con los dede sobrevivir a la guerra mun- más neutrales europeos. Cuandial sin caer en el yugo sovié- do el cuatro de junio último lamente lo gras tico, Finlandia ha conseguido llegué a Viena para informar sobre la entrevista que aquel más revulsivo, y su bienestar económico: es el fin de semana tuvieron en la único Estado de la Europa capital austríaca Kennedy y Orán es una población de no- Oriental que ha logrado perma- Kruschev, allí, en Viena, estanecer fuera del imperio de Mos-cú, y eso a pesar de que tiene con Austria, segundo Estado do de las elecciones ha consti-1.269 kilómetros de frontera con neutral de Europa, después de Suiza. Aquel viaje de Kenk--ya desde la época zarista- ha konen pasó desapercibido casi conversaciones en la cumbre. Sin embargo, los contactos del jefe de Gobierno de Helsinki con los austriacos tuvieron su importancia para configurar la postura de los neutrales. Ya es un cuadrilátero -con sus vértices en Berna, Viena, Estocolla URSS; por su integración a mo y Helsinki- el que se ha formado con los neutrales de Europa; si llegan a agruparse es ningún secreto la simpatia en un bloque compacto, su voz tendrá eco y su voto peso en el escenario político del conti-

> La unión de Finlandia con los nes con la Gran Bretaña se es-

y jese del Gobierno). Con la República Feleral Ale-K. O a sus ples, aturdido, tira- hablará el presidente finlandés mana no tiene Finlandia relaante la Asamblea General de ciones diplomáticas. Existe una partido por ninguna de las dos las Naciones Unidas, Abogara, misión comercial finlandesa en sin duda, por el entendimiento esta parte de Alemania, dirigi- tías finlandesas se inclinan por y por la coexistencia de los dos da por un cónsul general, y otra el Estado de Bonn, el Gobierne

en conmoción

(Servicio especial para nues-

tro periódico de la actualidad norteamericana)

Norteamérica mira con recelo hacia Turquia: se teme que alli, lejos de haber desembocado en una situación normal con el

recurso de las urnas, se haya hecho más honda y hasta más agria la división entre el Ejército y las masas. Por vueltas tuido un desafío a los hombres que detentaban el Poder.

Quizá sea una lección para los mismos que han organizado la revolución y han tenido la audacia de ir a esperar en las urnas el refrendo de la misma: en la arena política, los poen la historia el ejemplo, siquiemo a los generales argentinos en Buenos Aires: éstos tuvieron la precaución de destacar anes a Perón y de velar el resultado con las armas en la mano a la hora de hacer las actas Allí las papeletas en blanco, signo de oposición, eran mayores en número que los votos escritos. Supieron, sin embargo, curarse a tiempo.

Los partidos levantan cabeza, pero de forma tal que ninguno

económicos finlandeses en la República Democrática A pesar de las presiones comunistas y de la proximidad de los terrilas aguas del Báltico, lo mismo que las finlandesas, el Gobierno de Helhinki no ha tomade Alemanias. Aunque las simpa-

de ellos tiene mayoria a la vista: les otro país más ingobernaole, cuando gracias a estos sisemas electorales hay tantos ya. n Europa.

Por de pronto, el gran triuno moral ha sido para Mendeces y para su equipo: éstos han sufrido de toda la coacción fi-sica y moral de la Junta Mill-tar; los hombres de gobierno que levantaron a Menderes a la horca en visperas de acudir a las elecciones, no fueron meno violentos con las huestes del capitán ahorcado. Y a pesar de esto, cuantos abogados había en torno a Menderes o a Bayai, incluso sus mujeres, sus hijas, los hombres de la defensa, todos han logrado su acta correspondiente.

Los gobernantes han surgido a la sombra de Kemai Ataturk; este no les ha dispensado con su nombre, su estrella. Los hombres de armas, que procedieron con rudeza feroz cuando se tralíticos ganan siempre o casi to de liquidar a sus adversarios, siempre, como en la militar los no han creado en torno a ellos hombres de armas. Cada cual un movimiento de opinión. Por es dueño en su campo. No hay de pronto, se dividieron y el de pronto, se dividieron y el Partido de la Justicia, salido de ra, de una dictadura militar, ni la revolución, estaba formado la más benigna, que se sostenga por aquellos que se opusieron a si presenta batalla a los políti- la ejecución de Menderes y los cos en el campo electoral. Eso suyos. Estos han tenido el triunle ha pasado hoy a Gurzel, co- fo moral. Y para colmo de desconcierto, tuvieron que apoyarse en su campaña electoral precisamente en otro grupo, el menos revolucionario, el de Ismei Inonu, en el cual confian para la salvación de su obra y de la revolución que ellos han iniciado y llevado a cabo en esta

> EL FUTURO La realidad viene a ser esta: los militares, que tienen el Po-der en sus manos, quizá se havan dividido con el usufructo del mismo, pero frente a la adversidad politica vuelven a estrechar sus filas. ¿Qué garan-tías de poder tendrá el conglo-

merado que salga de las urnas? La realidad no parece muy favorable a la estabilidad y a la paz en Turquía. Y Occidente se inquieta: es Turquía, en la frontera más vulnerable de Ruia, un auxiliar precioso; desde Turquia se acercan más las bases americanas que desde ninguna otra del mundo a los núcleos más vitales de la innensa República soviética.

¿Inklara Turquía, con una nestabilidad politica a la vis-



Itima cita de la Tómbola

Si el estado del tiempo o alguna otra circunstancia imprevisible no lo retarda, el próximo domingo, día 22, quedará definitiva mente clausurada, por este año, la Tómbola de Caridad.

Quedan, pues, cuatro días de funcionamiento. Cuatro días tan sólo, y bastantes premios por distribuir. Decíamos hace una semana que, para alcanzar el resultado previsto, para cubrir la cifra que ha de permitir a Caritas Diocesana de Logroño continuar desarrollando, como hasta ahora, su obra de ayuda y auxilio al necesitado, sólo faltaba el "empujón" final, la venta de los últimos puñados de boletos.

Esto depende de la buena disposición, de la comprensión y sentimientos caritativos de los logrofieses. El domingo se cerrará la Tómbola con la satisfacción de haber llegado a la meta fijada, o tendrá que hacerlo sin haberla al canzado plenamente, des-

pués de haber estado tan cerca de lograrlo. Es cuestión de conciencia. De meditarlo un poco. De pensar en que, cada boleto sin vender, mermará la ayuda que nuestros hermanos necesitados reciben cada día de nosotros por conducto de Cáritas. Y son muchos, y muy largos, los días de un invierno.

No es necesario insistir. Todos conocemos la obra de Cáritas. Todos sabemos lo que la Tómbola significa, la importancia capital de la Tómbola, hoy por hoy, para que esa obra se realice y siga adelante. Es sólo cuestión de conciencia. De caridad. De

amor al prójimo. Quien tenga ojos, que vea. Quien tenga oídos, que

La Tómbola de Caridad está ahí, en el Espolón, para que la veamos quienes, a través de ella, sepa-mos mirar con amor al débil, al necesitado, al menes-

La Tómbola de Caridad nos llama, para que la oigamos las gentes de buena voluntad. Es fácil, alegre y bonito hacer caridad ayudando

a la Tómbola. Todavía le quedan a ésta cuatro días de funcionamiento. Los cuatro últimos días. Hasta el domingo. Después, aunque quisiéramos, ya no nos ha de ser posible ayudarla. Y acaso seamos nosetros, si no lo hacemos, la causa de que es e último "empujoncito" no se logre del todo.

Son los cuatro últimos días. Es la última cita, por este año, de la Tómbola de Caridad a los logroñeses. Contamos, de antemano, con vuestra buena vo-

luntad. La única incógnita es el tiempo.





GENERAL MOLA, 69 TELEFONO 48.86

Antena de Madrid

EL PRIMER CAMPEO NATO NACIONAL DE PARACA IDISTAS

UNA NUEVA PROFESION: LA DE HOMBRES RANAS TODOS DEBEMOS DE SABER ALGO DE SOCORRISMO TERRESTRE

Hay depor-

tes de aire, mar y tierra cuyo ejercicio.

reune finalidades bélicas, pacificas, humanitarias y hasta profesiorales. La actualidad nos ofrece sendas noticias, en el aspecto meramente civil, que

pasemos a recoger. El primer campeonato nacional de paracaidismo se celebrará los días 27, 28 y 29 de octubre en el Aero Club de Cuatro Vientos. Tomarán parte 58 paracaidistas en los distintos ejercicios, clasifica-llos en dos categorías, par proclamar al campeón y al subcampeón a b s ol u tos que por primera vez representen a España en las competiciones internacionales, y se clasificarán según sus merecimientos los demás participan-

Se realizarán lanzamientos desde diferentes alturas (2.000, 1.500, 1.000 y 500 metros) y en distintas formas, y en el suelo estarán señalados circulos de 150 metros de diámetro, con una separación de 50 metros entre si, para precisar la mayor o menor exactitud de la caida. Como es lógico. se medirán la altitud, la precisión de caída respecto al círculo correspondiente y el tiempo de descenso, para señalar las puntuaciones. Esta primera demostración deportiva de paracaidismo constituirá, pues, un espectáculo sensecional.

En la misma base aérea de Cuatro Vientos ha empezação a funcionar este año una ozcuela de helicópteros que es la primera de España y la cuarta de Europa. Además de la parte trórica sobre meteorología, aerodinámica y tráfico aéreo, el aprendizaje de piloto de helicoptero comprende un entrenamiento en dos fases: la primera, en tierra, con helicoptero fijo, para familiarizarse con los mandos, y la segunda, en agua, con desplazamientos en todas las direcciones. Después vienen las clases prácticas de vuelo con un aparato AC-12 de fabricación nacional. Inicialmente, esta escuela es para oficiales del Ejército, pero se espera poder formar también pilotos civiles, aunque esta unseñanza resulta cara: unas doscientas mil pesetas por ajumno.

* * * No parecerá tan paradójico que la Sociedad Española de Hombres Ranas se haya constituido en Madrid, tan distante de las costas, si se tiene en cuenta que en la capital se concentran todas las actividades nacionales y princicalmente cuando sus elementos son cortos en número y muy desperdigados. Componen esta entidad jóvenes deportistas de 25 a 30 años, de Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla, Bilbao, Algeciras, Ceuta y Tenerife. Los madrileños -hace falta aclararlo- se entrenan en los saltos y pantanos del Alberche.

Estos muchachos, que practican la natación subacuática como a pasio nante afición, como deporte que los subyuga, actúan también profesiotrabajos en los que su intervención sea indispensable: rescatar un cadáver de la profundidad de las aguas, localizar un barco sumergido, prestar auxilio en grandes catastrofes icomo la de Ribadelago), reconocer los muros de los pantanos, etc., etc.

Sus actuaciones tienen que ser ferzosamente caras, porque es un deporte que les cuesta muchisimo dinero. El equipo (traje de goma, aletas, guantes, escafandra, tube de oxígeno, botella de aire comprimido, cinturón de plomo, reloj, brújula y cámara fotográfica) supone un capital, pues sólo el traje de goma cuesta 4.006 pesetas, y a veces ha de cambiarse dos o tres veces en un trabajo. Además, cuentan también el riesgo y las penalidades. A profundidades moderadas pueden trabajar hasta ocho horas diarias, pero a más de 50 metros o en aguas heladas las inmersiones han de ser de muy corta duración.

La Cruz Reja ha comenza do su "clensiva socorrista". Simultaneamente se deserrollan en Madrid dieciséis cursillos para enseñar a los alumnos los más elementales medios de salvamento terrestre. El año pasado se realizaron con gran éxito en el Real Automóvil Club, Compañía Iberia, Federación de Montahismo, etc. Actualmente so celebran en otras entidades y empresas, adaptados a sus mecesidades

La vida de muchos semejantes, víctimas de accidentes o de graves trastornos naturales, puede depender de unos minutos, de ese momento que pierde en avisar a un médico y que podria ser ganado por un socorrista. Por eso, la Cruz Roja se ha propuesto que toda la poblacion civil vaya adquiriendo estos conocimientos y prácticas elemertales del socorrismo terrestre, que es un eficaz modo de realizar la caridad cristiana con el projimo.

LA NINA María Isabel San Pedro Duero Subió al Cielo en el día de ayer, a los 2 años de edad

Q. E. G. E. Sus resignados padres, don Eduardo y doña Maria Blanca; hermanos, Fernando y Maria-Begoña; abuelos, don Fernando Duero, doña Lucia Hurtado, doña Dionisia Ochoa y don Victoriano Navaridas; tios, primos y demás familia, participar a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan al acto que se indica a continuación, por cuyo piadoso favor les que-

darán muy agradecid... Logroño, 19 octubre 1961. Iglesia Parroquial: Santa María de Valvanera. Misa de Angel: MARANA, VIERNES, a las NULVE. Domicilio: Murrieta. 65.

El ayudar a las Misiones se ha de considerar como el mayor deber que es necesario cumplir sin demora». (Juan XXIII). 22 de octubre, DOMUND de la Propagación de la Fe calmente para los multiples

Congreso de la F. I. A. V., en Málaga

be, que lue largamente aplau- dadas para este Congreso. dido.

palabra el presidente de la Fe-deración Internacional de Agen-declaró inauguradas las sesiocias de Viaje, M. Robert, quien nes del Congreso

[Viene de primera pagina] agradeció al ministro y demás personalidades las facilidades

Discurso del ministro de Información y Turismo

El señor Arias Salgado inició su discurso con las siguientes palabras:

"España se siente honrada por haber sido elegida como centro del XXV Congreso, y al acogeros del modo más cordial, cumple por la pala-bra del ministro de Información y Turismo la grata mi-sión de daros la hienvenida, y de expresaros el reconoci-miento del Jefe del Estado, del Gobierno y del pueblo es-pañol, por haber escogido por tercera vez a nuestra nación como sede del Congreso anual

de la F. I. A. V.

La elección de Málaga en
la Costa del Sol, lugar privilegiado entre los privilegiados del Mediterráneo, el número de inscripciones, el mayor registrado en los Congresos de la F. I. A. V., y la reunión de setecientos delegados, ciento cincuenta más que en el Congreso de Atenas de en el Congreso de Atenas de 1960, todo ello constituye un acontecimiento de singular relieve, y es una demostración fehaciente de la vitalidad y florecimiento de la Federación Internacional de Agen-cias de Viaje.

Señores delegados: España, que es un país abierto, os re-cibe como huéspedes de ho-nor, porque «España abre su corazón a quien pacificamende la visita".

IMPORTANCIA Y SIGNIFI-CACION DE LA F. I. A. V. Sobre la importancia de esta

prganización, dijo: "Por encima y más allá de los factores económicos que integran hoy el turismo, comprende éste otros valores de rango espiritual, a los que la F. I. A. V. viene sirviendo también con generosidad y en primera línea. Por encontraros en esa línea de vanguardia, no es extraño que vuestras empresas registren con sensibilidad barométrica los impactos que, debido a la pre-sión de la situación interna-cional, afectan a esos valores. Por mi parte, como titular del Departamento, al que, dentro del cuadro de la Administración Pública, corresponde estimular y proteger estas actividades, me complazco en dar testimonio público de la eficaz influencia que vuestros servicios ejercen en orden a una más sincera y estable convi-vencia entre los pueblos.

Esas caudalosas corrientes de millones de hombres que, movidos por el afán de conocer la geografía, la historia, el arte, la cultura, las costumbres y el clima moral de que se nutre la vida real de sus semejantes, cruzan hoy el planeta en todas las direcciones, constituyen un fenómeno especifico de nuestra énoca, que merece la maxima atentión tanto de los sociólogos y de los políticos como de los hombres que por su profesión e intereses se mueven en la órbita de la economía, de la industria y del comercio. El signo de este hecho es

eminentemente positivo, al promover el mutuo conocimiento, el contacto y la co. municación directa de los distintos estamentos sociales de unos países con los de los otros

EL TURISMO COMO FORTA-LECIMIENTO DE VINCULOS RECIPROCOS

Acerca de la importancia social del turismo, añadió: «El volumen que alcanza hoy el turismo pone de mani-

Audiencias de S. F. el Jefe del Estado

MADRID, 18. - S E el Jese del Estado y Generalisimo de los Ejércitos ha recibido es audiencia civil en el Palacio de El Pardo, entre otras, a las siguientes

Alcaldes y representantes de capitales y ciudades americanas, y alcalde de Lisboa. acompañados por el conde de Mayalde, elcalde presidente del Ayuntamiento de Madrid. Mons. don Pedro Centeno

Cuadrado, obispo de Huelva. Mons. don Jalme Flores Martin obispo de Barbastro. Don Juan Sánchez Cortés

Dávila, subsecretario de Hacienda. Don Fernando Martín Sán chez Julia, consejero de Eco nomía Nacional y procura-

dor en Cortes. Don Laureano López Rode: secretario general técnico de la Presidencia del Gobierno.

El ministro de Información y A continuación hizo uso de la Turismo pronunció un discur-

elevación que está experimentando el nivel de vida de muchas naciones, así como el extraordinario desarrollo conseguido en los medios de comunicación, en el transporte v en el hospedaje. Pero debemos tener presente que esas corrientes son impulsadas y encauzadas de un modo deci-

fiesto, entre otras cosas, la

sivo por vosotros, y que su turso ordenado y rentable depende de las agencias de via-je, que, al orientar esas co-rrientes, evitan en gran parte que degenerea en un peligroso movimiento masivo de evasión, de dispersión, de huida del hombre de si mismo. lo que, antes que perfeccionar y enriquecer la propia perso-nalidad, supondría la evapo-ración de la personal inti-

> «Cuando vosotros enalteceis siones de estas agencias; os rasgos positivos y las vir- «En el complejo mundo del los rasgos positivos y las virtudes de una nación, prescin-diendo de sus defectos, estáis practicando la norma más sabia y tristiana de la política que integra y construye, frente a la política que des-

truye y desintegran, "Pecaría de superficial aquel que en vuestras actividades profesionales no viera sino un juego de procedimientos e intereses mercantiles y se limitara a estimar su importancia y utilidad por el volu-men y la calidad de los rendimientos económicos.

Indudablemente, este capítulo de los beneficios econó-micos movilizados por el turismo es un aspecto que reviste un interés preferente. Dichos beneficios representan para nosotros, como para los demás países, un aumento de los puestos de trabajo y de la capacidad adquisitiva de no pocos sectores de la población; una fuente saneada de divisas que acrecen los medios de pago con los que incrementar las compras en el extranjero. y un alza en la demanda de productos, siempre favorable a la fluidez y al desenvolvimiento del comercio interior, al ampliarse el número de efectivos comprado-

Mas ni siguiera en relación con estas siempre interesantes perspectivas económicas, se obtiene un concepto acabado de lo que significa hoy el turismo, si no se contabilizan sus aportaciones al intercambio pacifico v mutuo conocimiento de los pueblos. Son precisamente el orden y la factores más rentafbles aun desde el punto de vista de la prosperidad económica". ESPANA, PAIS PREFERIDO

Se refirió después al incre-

mento del turismo en España:
«Somos una nación que no
olvidamos las deudas de gratitud, y estamos agradecidos muy de veras a las agencias de viajes a las que representais. De los millones de europeos que nos visitan, más de un sesenta por ciento nos llegan directamente a través de vuestros servicios o por lo menos asesorados por ellos.

España que ya recibe en números redondos el 10 por ciento de los 80 millones de personas que según vuestros autorizados estudios se desplazan por el mundo para realizar viajes de turismo, ha sido una de las primeras naciones en reconocer la fundamental misión que a las agencias de viajes compete, tanto para fomentar el turismo en los países propios como para orientar, informar y, en defi-nitiva, conducir y ilevar de la mano a los millones de turistas que desde su respectivas naciones se desplazan a otras para conocerlas y estrechar lazos de comprensión

y afecto con sus habitantes Es misión del Estado, de la sociedad y del pueblo todo, cooperar a esta labor de difusión turística, llevando a cabo un mejoramiento constante de las circunstancias de todo orden que enmarcan y condicionan el viaje y la esfancia en España, y en concreto, y por lo que se reffere a mi Departamento las que

No se devuelven tos originales que no so inserten, ni se mantiene correspond en c la sobre los mismos. Los desti nados a páginas especiales deben estar en nuestro poder con 48 horas de anticipación

de algun modo se refieran a la función de las agencias de turismo.

Una muestra, siquiera sea mínima de la cooperación de) Ministerio de Información y Turismo está en el reconocimiento jurídico de las agenclas de viajes, reconocimiento que implica el de la importancia de su función mediadora e impulsada del turismo; en la reglamentación de las mismas, en continua via de perfectibilidad; en el esfuerzo para el mantenimien-to de la sertedad, en la contratación de hoteles y empre-sas de transportes, base fundamental para el desenvolvimiento de las actividades de las agencias, garantizando a las agencias españolas las ne. cesarias condiciones para el desarrollo del trabajo, y a las agencias extranjeras una situación legal de mutua confianza y respeto para sus intereses e iniciativas». MISIONES DE LAS AGEN-

CIAS DE VIAJES Recogemos el siguiente parrafo del señor ministro que sintetiza magnificamente las mi-

turismo corresponde a las agencias de viajes dos de las misiones más importantes: la de iniciar y conseguir que ca. da vez en mayor número las gentes visiten su propio país y los países extranjeros; y el de que lo hagan obteniendo de ello el máximo fruto y provecho, no sólo en lo que se reffere a las condiciones materfales de transporte, hospeđaje, excursiones, refinamientos, etc., sino también y casi diria en mayor medida, en lo que se refiere a la dimensión cultural y espiritual que todo viaje de turismo lleva constgon.

El señor Arlas Salgado continuó mostrando el clima de serenidad, paz y economía de España, ideal para el fomento del turismo

"En España, inédita aun en alguna de sus regiones al turismo receptivo, se pueden encontrar innumerables posibilidades para, en la forma indicada, producir el encaje y la adecuación que las agencias de viajes pueden hacer y ha-cen, entre la cferta y la demanda turistica".

"España ofrece una acogida amable, hidalga, que sorprende a la mayoría de les que nos honran con su visita; muestra una belleza variadisima de paisajes, consecuencia de las distintas condiciones geograficas y humanas de sus regiones, lugares y poblaciones, en el marco de los climas más diferentes que permiten desde practicar es todo tiempo, en algunas de sus cumbres, los deportes de nieve, hasta gozar

de la caricia del sol en la l mayoría de sus playas, incluso durante los meses de invierno; guarda lugares de excepcional tradición histórica y artística; sorprende con sus báiles, canciones y costumbres, tan distintas a las de fuera y tan variadas entre sí; per-mite disfrutar de la comodidad v del lujo más refinado en numerosos establecimientos hoteleros modernisimos, o sentir la aventura de descubrir, en pleno siglo XX, monumentos y formas de vida que transportan a otros períodos históricos... Y todo ello en unas condiciones generales de precio, que en Europa pueden considerarse únicas, y en un clima estable de serenidad, alegría y paz interior, que es también singular en este mundo inquieto en que vivi-

mos". "Somos y nos sentimos miembros de la gran familla europea. La actitud moderna del español, señores, nada tiene que ver con ningún complejo de inferioridad. Nuestra actitud es de receptividad abierta, propia de quien está seguro de la profunda raiz de su personalidad.

Situados geográficamente en el plano de incidencia y en el paso de muy varias corrientes culturales, resulta lógico que sobre esta plataforma intercontinental surgiera un pueblo de acusados contrastes en su carácter, inconfundible e insobornable.

A ello, sin duda alguna, obedece que España sea Europa y sea a la vez distinta Ni la Europa de ayer se explica y entiende en su Integridad, si se hace caso omiso de la historia universal alumbrada y hecha por los españoles, ni la Euvencido al comunismo infronteras". Termino su interesante dis-

curso con las siguientes frases: "Y nada más, señores Los pervicios oficiales del turismo español seguirán con interés creciente las deliberaciones y acuerdos del XXXV Congreso de la FIAV, y en este sentido quiero expresarles de antemano mi satisfacción, porque estamos seguros de que en los estudios y conclusiones del Congreso hemos de encontrar sugerencias fructiferas para la politica de desarrollo turístico que se está RUSK: EXISTE COMPLETO llevando a cabo en España.

Tractores MOAN

ENTREGA INMEDIATA DE LOS NUEVOS MODELOS DE 16 A 50 HP

Tracción a las cuatro ruedas

GARANTIZAMOS REPUESTOS ORIGINALES

FACILIDADES DE PAGO

TALLERES IRUNA

PAMPLONA - Teléfono 11870

Politica que nos interesa, CIDENTALES SOBRE ALEepito, no sólo por el recoMANIA Y BERLIN repito, no sólo por el reco-WASHINGTON, 18. - Dean nocimiento de los saneados y

cuantiosos beneficios econó. micos que de tal turismo se derivan, sino fundamentalmente, porque el turismo es el mejor pregonero de la verdad, y queremos dar testimo-nio de la verdad de España; porque el turismo es comercio de entendimiento entre los hombres y a este valor espiritual por tradición e inclinación natural asignamos un puesto de honor; porque el turismo aprovecha y asimila las posibilidades de convivencia que la Providencia va poniendo al alcance del hombre actual... Por todas estas razones, yo les pido y agradezeo de antemano su colaboración en esta política de difusión del turismo en nuestra Patria.

Estoy seguro, del acuerdo que presidirá vuestras deliheraciones y de la calidad de los frutos que se derivan de esta Asamblea. Me consta que, a vuestra competencia acompaña una noble vocación y un depurado espíritu de servicio.

De nuevo y para terminar, sed bienvenidos a España. Os repito: Estáis en vuestra casa Que la estancia en ella os

Conferencia de Pedro María Ufano a la Sección Femenina



Dentro del programa de ac- | Ufano, más conocido por su s organizado por la Sección emenina riojana con motivo le la festividad de Santa Terea de Jesús, pronunció una noable e interesante conferencia

bre temas de la historia riojanuestro distinguido colabora-dor, el secretario provincial de Prensa, Propaganda y Radio del Movimiento don Pedro María nina.

seudonimo literario habitual de «Pedro de Miranda».

La conferencia, que constitu-

yó un rotundo éxito, versó so-

tante de esta realidad cultural, social y política, que se llama Europa,

como yo deseo, y que después de estas jornadas reservéis Declaramos inaugurado ek siempre un rincon de vuestra XXXV Congreso Internaciocordialidad para España, que es también parte muy impornal de la F. I. A. V.».

sea tan agradable y cordial

(Viene de primera pagina)

causado impresión en Moscú y bomba es una nube de humo que tiene por objeto intimidar a la opinion extranjera. "Dagens Nyheter" expresa una opinión parecida respecto a los efectos de la energia de Occidoctrina y realidad y visiones de catastrofes y promesas de bios con respecto a lo que hasuavización.

"Der Mittag", aleman, opina que Kruschev someterá a Occidente a nuevas presiones si ropa de hoy seria lo que éste se mantiene firme en futuaun es, sin la España de ras negociaciones respecto a Franco, que tanto en la Berlin, mientras que "Frankguerra como en la paz ha furter 'Allgemeine" dice que puede haber prescindido de! ternacional dentro de sus plazo con la esperanza de lograr maycres concesiones, como, por ejemplo, la llamada "zona de desenganche" en Europa

Ni las emisoras soviéticas en sus difusiones locales ni la agencia eficial "Tass" han mencionado las alusiones de Kruschev a la prueba de una bomba de 50 megatones. Tanto unos como etra, han difundido resúmenes del discurso de Kruschev, pero sin mencionar nada sobre la bomba de hidrógeno.

ACUERDO ENTRE LOS OC-

Rusk, secretario de Estado nor- so publicado hoy, hace un liateamericano, ha declarado du- mamiente a las cuatro grandes que la firmeza de Occidente ha rante una conferencia de Pren- potencias para que lleguen a sa que el hecho de que Krusque la amenaza de la super- chev no haya fijado fecha para la firma de un tratado de paz con Alemania servirá de alguna manera para reducir la actual tensión internacional.

Rusk dijo, sin embargo, que las observaciones generales del dente y añade que el discurso jese del Gebierno ruso acerca tualmente es imposible entre es un acto de equilibrio entre de los problemas de Berlin y Alemania muestran pocos cam- [(Effe). bia dicho anteriormente.

El secretario de Estado dijo que existía completo acuerdo entre los aliados sobre la naturaleza de los vitales intereses occidentales en Alemania y Berlín y sobre la recesidad de defender tales vitales intere-

Añadió que no pretendía que no haya diferencias potencias, pero dijo que tienen más que ver con el procedimiento que con la substancia.

sis en Occidente, con rela- sentiembre. mismo, y Adenater, dijo que seen realizar. cree que los medios existentes

tos Exteriores, o algun otro tipo de reunión, en este momento, pero que de momento seria mejor hacer uso completo de los medios existentes.

Igualmente señaló que cree que Rusia considerará cuidadosamente su anunciado propósito de hacer estallar una bomba de 50 megatones de potencia a finales de este mes, ya que desde el punto de vista científico no es necesario llevar a cabo tal prueba. Indicó que la razón per la cual Rusia desea hacerla es cuestión de especulación. - (Efe).

PARA ASUSTAR A OCCIDENTE

LONDRES, 18 .- El ex-priciada por Kruschev es un "esta de los sentimientos en pro del desarme que él mismo ha creado en Rusia".-(Efe).

DUCCION DE ARMAS

un acuerdo para que en ninguno de los dos Estados alemanes se permita la producción de armas atómicas. Añade Ulbricht que debe ser

un acuerdo entre las cuatro potencias porque la conclusión de un acuerdo de esa clase aclos dos Gobiernos alemanes. -

MOSCU CONTESTA AL OC-CIDENTE SOBRE EL USO DE LOS "CORREDORES AEREOS" DE BERLIN

ESTOCOLMO, 18.—La Unión Soviética ha reafirmado a las potencias occidentales que la posición rusa sigue siendo la de que solamente pueden utilizar los "corredores aéreos" de Berlin para aprovisioner a sus guarniciones militares. La inentre las cuatro grandes sistencia en este punto de vista soviético se ha hecho patente hoy en nuevas noias entregadas a los representantes diplomáticos de Gran Breafia, No sería correcto ---hi- Francia y Estados Unidos en 70 constar... creer que Moscu, en respuesta a las noexiste actualmente una cri- tas occidentales del ocho de

ción a Alemania y Berlín.

En estas notas, las tres potencias occidentales insistian en el sibilidad de una entrevista en uso de tales corredores para tre el presidente Kennedy, o el cualquier tráfico aéreo que de-

El texto de las notas no miepara la celebración de cor Al- de ser revelado por las Embajatas sen tetalmente adecuados. das hasta que no sea publica-Añadió que no desearía espe- do por el Gobierno soviético y cular con la posibilidad de una no ha pedido concerse ningún reunión de ministros de Asun- otro detalle de dichas comunicaciones.-(Efe).

Noticia «romántica» El misterio de la «rosa roja»

MILAN, 18.—El romántico misterio de una rosa roja, que era colocada cada noche en el lugar donde murió el corredor alemán Wolfgang von Trips, en el autódromo de Monza, el pasado 10 de septiembre, ha sido revelado hoy cer la identificación de una hermosa joven italiana.

Funcionarios del citado autodromo han declarado haber hallado una pequeña ca-ja enterrada en el lugar donde era colocada la rosa La caja contenía una fotografía en la que aparecia el fallecido corredor alemán mirando a una muchacha y unas palabras en inglés, escritas al pie de la fotografía que decían: «Adiós, no. Bue-nas noches. Wolfgang-Fran-La muchacha, Francesca

Gaudencio, de veintiún años de edad, reside en Milán con su familia. Francesca ha admitido que todas las noches se trasladaha, en compañía de una amiga, al autódromo para colocar la rosa en el lugar en que Von Trips murió La joven desmintió que hubiera existido una relación amorosa con el corredor alemán, pero admitió que era una de sus admiradoras---Ffe

ESPANTAJO FANTASMAL

mer ministro ingles, con el Gobierno laborista, conde de Attle, ha manifestado hoy que la bomba de 50 megatones anunpantajo fantasmal para asustar a Occidente". "Fero -añadióestos espectros no funcionan". "Mr. Kruschev --dijo- tendrá que tener cuidado (en el orden interno) con su fuerte campaña antibelicista, a cuen-

ULBRICHT PIDE A LOS "CUATRO GRANDES" QUE NO PERMITAN LA PRO-ATOMICAS

BERLIN, 18. - El dirigente comunista alemán oriental Walter Ulbricht, en un discur-

MENESTRA DEPORTIVA

puntúa el Salamanca-Basconia

Tuvimos ayer «referencias» de que algunos riojanos han hecho diana en las quinielas de la jornada del pasado domingo, y aunque no se ha recibido todavía la lista provisional de premiados, es más que prebable que por lo menos dos plenos — uno en Logroño, capital, y otro en Agoncillo— tienen columna completita de aciertos, y no serán pocos los de 13 que cobrarán su "pellizquito", pues a los de 12 los teníamos "sentencia" dos" apenas se conocieron los resultados.

No ha sido fornada de millonarios, pero «menos da una piedra», y lo que hace falta es que sigan afinando la punteria. pues todo puede llegar. De momento hemos de informar a los apostantes que por haberse dispuesto que el partido Salaman, ca-Basconia sea jugado en la mañana del domingo, su pronóstico no será válido para los boletos de la jornada y en cambio si lo será el del primer reserva.

No parece que los entrenadores de nuestros clubs Logronés y Recreación tengan hajas en sus filas de jugadores, lo que les permitirá alinear a los que consideren más en forma y de características más adecuadas teniendo en cuenta las del adversa-rio. Ayer continuaron los entrenamientos con intensidad y hom seguirán al ritmo propio de los jueves, que es cuando los pre-paradores suelen casi completar las formaciones.

* * *

No hará falta recordar que el domingo visita al Logroñés en Las Gaunas el Mirandés, v sabemos que viene con muchas ganas de mantener su imbatibilidad, para lo que derrochará entusiasmo y tesón desde el principio al final del partido. ¿Será rota esa condición por el conjunto blanquirrojo? No acostumbramos a vaticinar, pero creemos que así debe ser, porque los logroñesistas poseen clase y fondo para alzarse con una

Y el Recreación, en Tolosa, si mantiene su tónica de lucha, de la que dio una gran lección el pasado domingo, puede arrancar algo positivo en Berazubi,

LACUESTA

Dos «gigantes» gallegos al baloncesto

MADRID, 18.—Se encuentra un centimetro de estatura y tieen esta capital el "gigante" lu- ne cumplidos disciocho años.

tura dos metros y catorce centimetros y tiene 23 años de edad. Fue llamado por el seleccicnador nacional de baloncesto, señor Hernandez, para que realice entrenamientos y prepararlo debinamente para integrar en su día el equipo nacional de esta medalidad depor-

Alvarez, que mide dos metros (Alfil).

cense Antonio Martinez Pérez, El seleccionador nacional de que procede de la localidad de baloncesto, don Joaquin Her-San Miguel de Reinante (Lugo) nández, tiene grandes esperan-Martinez Pérez mide de esta- zas en estos dos nuevos jugadores .- (Allil).

Entierro del motorista José Luis Garcia

BILBAO, 18. — Ha recibido sepultura en el cementerio de Derio el cadáver del infortuna-Antonio Martinez Pérez se do motorista bilbaino José Luis ha instalado en la Residencia García, muerto el domingo padel General Moscardo, donde sado en Zaragoza, cuando parconvive con otro "gigante" pal- ticipaba en el Gran Premio Insano suyo, el vigués Alfonso ternacional de Motociclismo.-

Takeka oo puede Vd. estudiar el curso de inglés CALLING ALL BEGINNERS por correspondencia en el Centro autorizado por el Ministerio de Educación Nacional con el nº 127 que recomiendan incuestionables decisivas Los profesores encargados de la corrección de los ajercicios pertenecen ul Instituto Britanico de Se apoya en la experiencia Madrid. p et osesaramiento de la & B C, le organización más solvente en la enseñanza Las ejercicios que constituven del inglés a extranieras, el curso, basados en "Colling all Beginners", han side confecciona. dos por J. P. FitzGibbon, ex colaboración con David Hicks Información y matriculas EDITORIAL ALHAMBRA, S. A. CLAUDIO COELLO, 76 . MADRID-1 COLUMN TO THE PROPERTY OF THE PARTY OF THE P

Comienza la buena «punteria», y no RESENTES DE PORTES

Brillante victoria del Real Madrid en Odense (3-0) para la Copa de Europa

Puskas (2) y Tejada marcaron los tantos, y se lucieron los guardametas Araquistain y Sorensen

Loefquist crea una situación

El extremo izquierda madri-

dista, Gento, lanza corners su-

cesivos a los 14 y 18 minutos,

último. Puskas remató de ca-

de apuro en diferentes ocasio-

para detener un remate de

peligrosa ante Araquistain, pe-

ro Santamaría despeja.

guero. .

ODENSE, 18 .- Por tres goles ne Sorensen en excelente paa cero, el Real Madrid ha ven- rada, Tres minutos después, un p cido al Odense B 1913 en el rechace de la defensa local da nes de Liga

tiempo termino El primer con uno a cero.

La temperatura fria La Iluvia en que tanto confiaban los daneses no se produjo; pero el ción para marcar. campo, a consecuencia del agua caída ayer se hallaba húmedo v pesado

Las alineaciones presentadas por los equipos han sido éstas: Real Madrid. - Araquistain; Isidro, Santamaría, Miera; VIla!, A. Ruiz; Tejada, Del Sol, pero ninguno de ellos se ve tra-Di Stefano, Puskas y Gento

Odense Boldkluben 1913. -Erik Lykke Sorensen: To Moren Sen Kurt Hansen, Kaj Andersen; Helweg, Istvan Kaibinger; Jorgen Rasmussen, Loefquist, Arne Christensen, Ole Andersen y Palle Brun.

Nada más iniciarse el Juego se produce una jugada pell- nes. Pese a este ligero dominio grosa ante la meta del Real local, los delanteros españoles encima del larguero.

metas se ven ante situaciones magnifica estirada. Al los 28 mi- gor del partido. comprometidas. Los jugadores nutos de nuevo Sorensen ingran equipo que tienen enfrene, realizan algunas combina- Gento. clones vistosas, aunque les falta mordiente a la hora del remate

A los ocho minutos se produce el primer saque de esquina contra la porteria local. Lo saca Gento sin consecuencias. Un minuto más tarde. Gento lanza otro corner y el balón es despejado por la defensa. A los liez minutos, una mano de Del Sol es easilgada por el arbitro, Saca dicha falta Hansen, que lo hace sin dirección y el balon sale fuera.

PRIMER GOL

A los quince minutos se produce el primer tanto del Reat Madrid. Su autor es el interior izquierda, Puskas, que recibe el balon en el lateral izquierda del área, y con la izquierda dispara un gran cañonazo que no puede detener el portero.

Dos minutos más tarde se gistra una gran jugada de Isidro, Del Sol y Tejada, que salva «in lextremis» la defensa danesa

A los 19 minutos, Isidro salva un gol seguro en la misma linea de puerta, cuando Araquistain se halla fuera de su meta. Se lanza poco después otro corner contra el Real Madrid, que salva Santamaría.

Miera recibe una patada en la cabeza y tiene que ser atendido en la banda, reintegrandose al campo minutos después con un esparadrapo en la parte lesionada,

El juego es alterno en estos momentos y las jugadas se suceden en una y otra portería. A los 26 minutos, Del Sol en buena posición, remata alto. Tres minutos después es Araquistain quien tiene que intervenir para detener un disparo de Helweg. Poco más tarde, un disparo de Gento rebota en el cuerpo del portero Sorensen, quien se hace con el balón.

Gento saca un nuevo corner a los 31 minutos, pero la defensa local despeja la situación, Loefquist remata bien y Araquistain se ve obligado a realicar una excelente estirada

Los últimos minutos de esta primera parte son de ligero dominio danés, cuyos jugadores se emplean a fondo. Se registra un tiro formidable de Loefquist. que detiene en el suelo Araquistian, quien tiene que volver a intervenir en remates sucesivos de Christensen y Loefquist. Se llega al descanso con el tanteo de uno a cero favorable al Real Madrid, cuyas filas han jugado ordenadamente basando sus avances en la posición atrasada de su delantero centro. Di Stéfano.

SE REANUDA EL JUEGO

Cuando vuelven los jugadoes al campo, Miera sale con a cabeza vendada. A los tres minutos se registra un gran remate de Di Stéfano, que detieMALA PUNTERIA DE DI STEFANO

A los 31 minutos, una salida primer partido de su elimina- oportunidad a Gento para lan- del portero. Sorensen impide toria de octavos de final para zar un potente remate, pero el que Puskas remate, pero pierla Copa de Europa de campeo- balón sale por encima del lar- de el balón, y Di Stéfano remata fuera, a meta descubierta. Un minuto más tarde, nuevo A los ocho minutos, el delantero centro Christensen pierde tiro desviado de Di Stéfano, una excelente ocasión cuando cuando se hallaba en perfecta se encontraba en buena post- posición de marcar.

A los 34 minutos, Gento se fensa central puede desviar a corner la pelota cuando el portero había iniciado una salida en falso. Un breve contraataque danés con tiro de Loefquist, que sale alto, cuando Araquistain se encontraba fuera del campo ducido en el marcador En el

SEGUNDO TANTO mente a las manos de Soren- portero Sorensen; Puskas apro-Los jugadores daneses ofre-ca el segundo gol madridista cen resistencia al Real Madrid, cuando han transcurrido 38 micuya meta pasa por momentos nutos del segundo tiempo.

EL TERCERO Y ULTIMO

Cinco minutos antes del fi-Madrid, que salva Araquistain. muestran su peligrosidad en nal, y en otra de 133 inconia- GALDEANO, SUAREZ Y SO-A los dos minutos y medio, tras cuantas oportunidades recogen bles internadas de Gento, ia de- LER CORRERAN CON UN un buen ayance de la delante- el balon. Al los 21 minutos se fensa danesa code corner. Los ra local, el interior izquierda produce una gran jugada de saca Gento, y Tejada a la saliremata, pero el balón sale por Puskas, Del Sol y Gento, que da de la jugada, después de un dor ciclista navarro Jesús Galéste finaliza con gran tiro, que cespeje flojo del defensa cen- deano ha confirmado su cam-El juego es alterno y ambas es detenido por Sorensen en tral marca el tercero y último bio de camiseta para la próxi-

Será pronto realidad el albergue deportivo de Piqueras?

En varias ocasiones se ha da con Vizcaya, Burgos, etc. vierno que se llama Piqueras y Nacional de Educación Física 🕷 que, afortunadamente, ya va Deportes, designandose una Cosiendo distrutado por esquiado- misión soriano-riojana para ir res y montañeses de otras pro- hacia la confección del oporvincias que las de Soria y Lo- tuno proyecto y demás trámituada en lo alto del puerto. camino, a juzgar por las in-Buena prueba de ello son las formaciones que leemos, procecombinadas alpinas Interpro- dentes de Soria. vinciales que con tanto éxito Urbión" de Logroño, con la escribe lo siguiente: participación del Centro Exvitorianos y navarros y la pers-

Bahamontes y Manzaneque

MADRID, 18.—Federico Martin Bahamontes ha pedido a Dalmacio Langarica por ingresar en el equipo comercial que un factor importantisimo el re-Un avance de Tijada, con dio millón de pesetas, cincuenbeza, pero el balón va directa- centro pasado, que descoloca al ta mil pesetas más de las que

le ha ofrecido en un principio. Manzaneque, por su parte, ha solicitado ochocientas mil pecasa comercial le ha hecho una noramas" contraoferta de seiscientas mil. -(Alfil).

EQUIPO ITALIANO

PAMPLONA, 18.-El corre ma temporada. Formará parte En los últimos minutos se re- de un conjunto comercial itadaneses, sin amilanarse ante el terviene con gran lucimiento gistra un ataguo del Odense liano, al igual que lo harán el campeón de España, Antonio (Pasa a la pagina siguiente) Suárez, y Angelino Soler.-Alfil.

tratado de dotar de un buen, Hace aproximadamente un albergue a ese maravilloso pa- año tomó cuerpo el asunto y se raje para les deportes de in- logro interesar a la Delegación

groño, cuya divisoria está si- tes, que por lo visto llevan buen

En "El Campo Soriano", triviene organizando en los tilti- semanario de la citada capital, mos años nuestra "Agrupación el corresponsal en La Poved"

"LA POVEDA (Soria).-Pocursionista Soriano, los clubs co a poco, estos bellos parajes van siendo conocidos en fodos pectiva de que se vea amplia- los aspectos, pero más particularmente en las magnificas posibilidades que ofrecen en al interna por su banda, y el de-fanca contral puede desviar a Cilias en que se «Colizan» de Piqueras en el invierno son algo que merece tomarse en consideración por los amantes del esqui.

Cooperando a este dar a conocer, será en fecha próxima éste dirige la cantidad de me- fugio cuyo provecto ya es una realidad, el cual, una vez construido, ofrecerá toda clase de comodidades a los que lleguen a esta divisoria de dos provincias hermanas desde la cual se setas por dos temporadas y la pueden admirar bellísimos pa-

Y por su parte, el correspon-sal en Soria de "La Voz de Castilla", de Burgos, bajo el titulo: "1.700.000 pesetas importa el presupuesto de la construcción del albergue deportivo de Piqueras", escribe:

"Desde hace unos años se venía pensando er la construcción de un albergue en el Puerto de Piqueras, en la divisoria de las provincias de Logroño y Soria y en las inmediaciones de la carretera de Medinaceli-Pamplona. La intensificación de los deportes de invierno, que desda hace unos años practican affe cionados de las provincias de Logroño, Aiava y Soria, ha hecho que se actualizara una vez más el proyecto de este albergue, pues el actual refugio del que disponen los deportistas que en gran rúmero acuden # este lugar es totalmente incapaz y falto de las más mínimas exigencias de confort y como-

Hay un anteproyecto debido al ingeniero de Montes don Rafael Menéndez de la Vega, cuyo importe presupuestaric asciende a un millón setecientas mil pesetas. El albergue se pretende sirva para permanecer en A en régimen de internado durante cursillos, competiciones deportivas, etc., con una capacomedor para 50, así como las dependencias complementarias de vestibulo, garaje, almacen, vivienda para el encargado del albergue, servicios, etc.

Las autoridades provinciales han hecho suya la idea y colaboran con todo entusiasmo para la próxima realización de esta idea. Por su parte, la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes aporta-rá 1.114.000 pesetas a fondo perdido. Entidades deportivas, aficionados, centros y particulares aportarán también su colaboración con mobiliario otros materiales necesarios para el funcionamiento del albergue una vez construido. En este sentido se están haciendo gestiones por el Centro Excursionista Soriano"

Nosotros no tenemos ningua na referencia oficial, pero acogemos con satisfacción estos con entarios, indicio de que la "cosa" sigue moviéndose con posibilidades de exito.

R. de la C.

¿A dónde va el dinero del DOMUND?. A la Obra Pontificia de la Propagación de la Fe, que, desde Roma, distribuye equitativamente las limosnas a tedas las tie-rras de Misión. El año pasado, la Propagación de la Fe recogio en todo el mundo 1.225.713.900 pesetas, le que equivale a una aportación media por católico verdaderamente in significante. Entre los 500 millones de católicos esparcidos por el mundo entero, no alcanzaron por término medio la cantidad de TRES PESETAS para la obra misional del Papa. 22 de octubre, Domingo Mundial de la Propagación de la Fe





LA ELEGANCIA DE UNA MUJER EMPIEZA POR LOS PIES

NO USE LOS ZAPATOS DE VERANO PARA EL FRIO Y LA LLUVIA, SE LE ESTROPEARAN Y ADEMAS SE EXPONE A COGER UN CATARRO

Para usted, para su esposo y para su niño elija unos apropiados del inmenso surtido que presenta

CALZADOS PISA

Adhesión a los campeonatos de barriada

tos por el cuantioso desenibol-

Estamos obligados, em suma,

puede ser sustitutivo de los an-

tieconómicos torneos oficiales

que por falta de participantes

obligan a un agrupamiento ge-

neral con larges desplazamien-

Terminemos, por how, dando-

le la bienvenida al torneo que

saremos próximamento.

En estos días se está perillan-do una competición deportiva elemental misión blen pueden que, afortunadamente, parece realizarla los equipos que cafructificara para beneficio de recen de tutela oficial sin que nuestra juventud, que así ten- esto sea despreciar los magnidrá continuada ocasion de ficos beneficios del amparo fepracticar su deporte favorito. derativo, magnificos, si, pero

Nos referimos al llamado fuera del alcance de la mayor campeonato de barriadas, tor- parte de los modestes conjunneo de fútbol que acoge a buen número de equipos, modestos so que lievan consigo. todos ellos, que se lanzan con enorme ilusion a participar con a considerar, a mimar este asel exclusivo fin de hacer de- pecto del futbol local, pues él porte, sin vanidosas pretensiones de ascenso ni metas econó-

Es fácil que este simpatico torneo haya pasado por alto en anteriores ediciones a la mayor parte de los aficionados locales, si excluimos a los que estaban intimamente ligados a su desarrollo, que no eran muchos. Y no deja de ser ello una lástima, pues al margen de la brillantez de sus partidos podemos ver lo que tanto se añora en la situación actual de! futbol: total desinteres en los participantes.

Domingo tras domingo, serán cerca de doscientes muchaches, entre titulares y reservas, los que se dirijan à los campos de juego ilusionados, equipaje bajo el brazo, a contender contra el rival en suerte. Y todos ellos se habrán recogido el día anterior, sabado, a una hora prudencial para salir a la mañana siguiente con facultades suficientes como para "darlas todas" y volver el lunes al trabajo sonriendole al compañero de turno que, precisamente, jugaba en el tando contrarlo.

Evidenciadas las beneficiosas consecuencias de la practica de este deporte -educación física, al fin-, no podemos olvidar otro aspecto quizá más descuidado y que nos interesa resaltar: las posibilidades de que estos torneos sean origen y cantera para el brote de valores que posterlormente sean aprovechados.

Muy disminuido actualmente el número de equipos cantera (juveniles y regionales) por las dificultades económicas que crean los derechos federativos, aumentados aún más en la presente temporada, no vemos otra posibilidad para que no se extinga el futbol en las capas inferiores que el fomento de los equipos de barrio. Aqui está la salvación para mantener en acción una actividad deportiva. Veamos como en esta temporada han dejado de figurar un buen mimero de equipos en competiciones oficiales. En Segunda Regional ya no queda representación local. Era imposible scstenerse en tal categoria. Antes declinó el Burle, 'Ahora el Tardio. Y en juveniles ya no tenemos más que "Balsa", Berceo y Tardio, cuando no hace mucho tiempo figuraban más del doble del actual

Es evidente, por lo tanto, que la cantera productora de valores futi olisticos viene desapareciendo paulatinamente si como tal consideramos exclusivamente los equipos situados bajo el pabellón federativo.

Nuestros teléfonos

ADMON 1581 GERENTE ... 1572 REDACCION ... 1537 DIRECTOR 1988

..... PELOTA

HOY, LOS «ASES» EN VILLAVA El domingo se iniciará el campeonato de aficionados en... Navarra Y EN LA RIOJA... ¿CUANDO?

tienen el regusto de los magni-ficos programas pelotisticos que, ba con Garralda. Iturralde dea base de profesionales de pri- ja el llamado campo de armimerisima fila, vienen saboreando. Como ya anticipamos, para hoy han preparado en su Frontón Atarrabia un festival de altos vuelos que abarrotará el frontón. Por dos razones a el frontón de altos vuelos que abarrotará el frontón. Por dos razones a el frontón de aconómicas económicas el frontón. cual más poderosa: una, la de magnificas, que la reunión pelotistica correrá a cargo en su pelea base, de Barberito y Soroa frente a Garcia Ariño I y Arriarán II, con un primer partido entre los fugadores aficionados navarros Vergara y Piérola contra los profesionales Urlen y Múgica. Y a otra razón, simpática en exremo, la de su caracter benético para la Obra a que se des-tina, como acabamos de leer en el estimado colega El Pensa-respecto a la Federación Riojana respecto a la iniciación de las niento Navarro».

Del éxito taquillero no habra que dudar lo más mínimo. Y del artístico, cabe confiar en que los ocho pelotaris compro-metidos satisfarán plenamente a la concurrencia.

LIDES CAMPEONILES

Lia Federación Navarra tiene I propósito de comenzar el doningo próximo el campeonato rovincial, que esperan sea ese año muy laborioso por cuanto la concurrencia de pelotaris inscriptos supera a la de los interiores. Desde luego, el oranismo navarro cuenta este no con la participación de los Pierola, Alegría, Fagoaga, Vergara, Bados, Irlarte, etc.. como anistas. En cuanto a la herra-

ITURRALDE, PROFESIONAL le la bienvenida al termes que Seguimos con aires navarros. se prepara. Otros aspectas pul- En la especialidad de pala corta se romperal este año la formidable y admirada coalición que integraban el menudo. in-

Los pelotazales navarros de quieto e inteligentísimo zurdo Villava —y de los alrededores—¡Joaquín Iturralde, que era el

Le deseamos al simpático Iturralde coseche mucho triunfos y... mucho dinera en su nueva profesión.

Y EN LA RIUJA... ¿CUANDO EMPIEZA EL CAMPEONATO?

Hasta el momento, nada se nos ha dicho sobre las Intenciorespecto a la iniciación de las tiene favorito, si blen no pode hostilidades campeoniles. Ya es sabido que estas, de celebrarse cha del Haro, también imbatido y del Lie Calzada. varán a cabo en el Frontón Carrasco, de Haro, que todavía no se ha «muerto» para la práctica de la pelota, aunque sigan llegando a nuestros oldos pesimisdas noticias sobre su probable demolicion. Aun se confía en que, de producirse, será avanzado el año próximo, lo que permitirá un año más las actividades de la Rioja en el campo de aficionados.

de jugadores, esperaremos a que Cirbon se anuncie la inscripción. Serán Izarra mucho los que acudan al fla- Erriberri mamiento federativo. Entre los Chantres va conocidos figurarán nuevos elementos. Pero el aficionedo seguirá recordando a Dominguito Sacristan, que no intervendra este año porque sún le quedan unos meses... de «chilabar, alla por Ifni, donde sigue aporreando a la pelota para no perder forma.

CONTRACANCHA

Clasificaciones y próximos partidos Novillada en Jaén en Regional y Juveniles

Digno de destacar, y lo conignamos con el mayor agrado, es el triunfal resultado de los equipos riojanos en la jultima jornada de Primera Regional, emulando el éxito que también sonrió a los de categoría nacional.

Triunfaron La Calzada, River Ebro y Balsamaiso sobre sus respectivos visitantes Chantrea, Erriberi y Alesves; empa- vas, la más reciente el pasado to el Berceo en Estella, lo que domingo, en Las Chiribitas, representa una !cable hazaña, frente al Tardio.

y por último, conquistó el Haro

J. G. E. P. F. C. P. dos valiosos positivos en Caparroso, manteniendo su imbati- Mirandés bilidad y permaneciendo cerca del dider, Tudelano, amplio «Balsa» vencedor en su pelea celebrada Tardio en Griseras contra el Mirandés, a quien derrotó por 5-1, resultado que contrasta poderosamente con el empate emitido erróneamente en los primeros momentos

La nueva victoria tudelana -cuarta consecutiva- le man-

do y del La Calzada. La tabla clasificatoria actual es la siguiente:

U. G. E. P. F. C. P. Tudeland La Calzada «Balsa» 2 1 R. Ebro 2 0 2 11 8 o de aficionados. En cuanto a la participación Mirandés 2 0 2 8 10 Cirbonero 2 6 11 Berceo Alesves

> Negativos: Azkarrena, 3; danės. Chantrea Berceo y Alesves, 2; Izarra y Erriberri, 1

PROXIMOS PARTIDOS Azkarrena-Tudelano Mirandés-Izarra, Berceo-Cirbonero Corellano-La Calzada Chantrea-Balsamaiso.

Haro-Erriberri JUVENILES En cabeza el Mirandés, morced a tres victorias consecuti-

Alesves-River Ebro

2 1 0 1 7 2 Haro 101000 2 0 1 1 1 2 HOOTHS Berceo 1 0 0 1 1 6 PROXIMOS PARTIDOS

Berceo-Tardio, "Balsa»-Haro Mirandés-Vianés.

EDUARDO.

Para sa publicación en el próximo número es preciso que toda información que no sea de últiza hora, así como los anuncios, estén en nuestra Administración antes de las siete de la tarde.

JAEN, 18,-Novillada de 16ria. Seis de don Eugenio Ma-rin, de Aldeaquemada, blen presentados y con poder. Algu-

nos, difíciles para la lidia, Por cegida de Efrain Girón, Antonio Ortega "Orteguita" hubo de estoquear tres novillos y aun tuvo que rematar el primero de Girón.

En su primero, "Orteguita" no pudo hacer nada por haberse inutilizado el novillo, que se partió una de las astas contra un burladero. Se lució en su segundo, en el que hubo petición de oreja y vuelta al ruedo. Y volvió a dar la vuelta al anillo en el que mató sustituyendo a Girón.

Este muleteó al segundo de la tarde entre ovaciones y műsica. Resultó cogido al entrar a matar por segunda vez, pasando a la enfermería, de la que no volvió a salir.

Juan Tirado, superiorisimo en su primero, del que se le concedieron las dos orejas y el rabo. En el último, faena breve y desconfiada.

Eirain Girón sufre una herida en el tercio postero-superior del muslo izquierdo que interesa la piel, tejido celular y llega a la aponeurosis del glutes mayor, de pronéstico reservado.

Brillante victoria

que resuelve con facilidad la zaga del Real Madrid. Vidad desvía a corner un tiro de Loef-2 quist, cuando Araquistain habia iniciado la salida, y poco berg de Alemania ha vencido 2 después, el extrema izquierda al Fenerbahce de Turquia por Azkarrens 4 0 1 5 8 1 Brun cobra atro tiro, que 1 de partido de su eliminatoria partido de su eliminatoria octavos de final de la Copa Sultado positivo para el equipo Europa en futbol — (Alfil).

Al finalizar el encuentro, Miera aunque lesionado, corre para recoger el balón y el púbico se lanza al campo rodeando con aplausos a los jugado-res del Real Madrid,

Han destacado en el equipo danés el portaro, Sorensen, pea los tres goles encajados; Loefquist y Ole Andersen En el Real Madrid brillo an-

te todo el conjunto, aunque es fusto destacar la labor de A. Ruiz y Vidal, que con su dominio del campo han permitido que el ataque madridista pudlea jugar descansado y a placer cuando le convinc. Gento llevo la mayor parte del trabajo; Puskas se ilmits a esperar su oportunidad de gol que al fin consiguió; Di Stéfano prodigó, sir suerte, el remate, y Tejada fue el peón de brega de la delantera, siempre enlazando con los medios volantes La labor de Del Sol poro especta pero realmente la mas efectiva El Real Madrid lanzo doce sacues de esquina tres en la primera parte y nueve en ta segunda, por siete botados por el equipo local, dos de ellos en la primera mitad .- (AIIII).

OTROS SESULTADOS BRUSELAS, 16.—El equipo nacional de Bélgica ha vencido a Francia por ties tantos a cere en partido infernacional celebrado en el Estadio Heysel. Final del primer tiempo: 1-0. -(Alfif)

BELGRADO 18 -- El Estrella Roja de Belgrado na vencido al Basilea de Suiza por cuatro tantos a uno en la segunda eliminatoria de la primera ronda de la Copa de Ciudades en Fe-

El Estrella Roja se clasifica

Cinco mil pesetas de premio para el niño que salvó a cinco de sus amigos

MADRID, 18.—Ei Consejo Superior de Protección de Menores ha acordado, a propuesta de la Junta de Protección de Menores de Santander, conceder un premio de 5.000 pesetas a Jacinto San Emeterio, de 12 años de edad, que salvó a cinco niños en el puerto de Colindres. El acto de entrega se celebrar% próximamente en Santander.

El Consejo de Menores ileva concedidas en este año más de

(Wiene de la página anterior) para la segunda renda, jugando el primer partido con el equipo escocés Hibernian.—(Al-

> ESTAMBUL, 18.—El Nurem dos tantos a uno en el primer partido de su eliminatoria de octavos de final de la Copa de

BERLIN 18 .-- S. C. Motor Je, na, de Aleman'a Oriental, ha eliminado al Swansea Town de la Copa de Europa para gana-dores de Copa al vencer hoy al equipo galés por cinco tantos a uno en el partido de vuelta de su eliminatoria. -(Alfil).



Colchones

Almohadas

Asientos

• Cojines

Piezas especiales

· Planchas y complementos para tapiceria

El concesionario FOAM Firestone

XIMENEZ YCHIA S.A.

està a su servicio en

* - * ---

SAN SEBASTIAN

PAMPLONA LOGROÑO

TUDELA

cien mil pesetas en recompensas a actos similares en que se salva la vida de un niño. Con ello desea destacar y premiar de alguna manera a quienes contribuyen a la protección de la

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE BARREIROS PARA LA PROVINCIA DE LOGROÑO CALVO SOTELO, 4. TEL. 2332 BD MOTORES CAMIONES recambios accesorios

NUESTRA PAGINA LITERARIA

Libros y revistas

«EL JUICIO», por Manfred Gregor. Edit. Destino.



De la meratura de la Alemania (Las maravillosas nubes) es la primera novela de Francoise Sagan publicada en España y la quinta de la producción de esta joven autora, cuya anacio vela-reportaje, basada sobre todo en las trágicas experiencias de la guerra y de la postque-rra. En este segundo grupo por una novela singular titula-triunfan los autores Hans Wer-ner Richter, Willi Heinrich, cual se vendieron 600.000 ejem-Manfred Gregor, Heinrich Boll plares y fue traducida a quin-

De Gregor nos han llegado dos novelas-reportaje. La pri-mera, "El puente". de la que ya nos hemos ocupado en esta misda y llevada a la masacre, en los últimos momentos de la crueldad pavorosa que se des-

La segunda, «El juicio», se desarrolla en una pequeña po-blación alemane ocupada por las tropas estadounidenses. Una joven de dieciséis años de edad es violada por cuatro soldados americanos, que inmediatamente son detenidos y juzgados.

Ello da motivo a Manfred Gregor para enfrentarse con dos problemas, clave de la obra. De un lado, un intento de mejorar la comprensión entre vencedores v vencidos y del otro una diatriba contra la pena de muerte, a la que Gregor considera y estima siempre in-justificada.

El autor logra mantener tensa la atención del lector a través de todas las páginas de esta interesante narración. Creemos constituirá un nuevo éxito de este joven autor alemán.

"ESENCIA Y FODER DEL Ediciones Fax.

Dos perspectivas —la divina y la humana— se cruzan aquí ciedad basada en la consecu- ello han sido descenados por la ción de la dicha del placer, no de las componentes básicas del importando el precio que cueste XIX. Querríanos ameresa imexistir humano: el amor.

El autor perfila su estudio. La esencia del amor va siendo trama de «Las maravillosas nu pulida para alcanzar sus auténamor nuevos filones de posibi-

amor v el noder como dos ac- virtiéndola en un joven anititudes humanas fundamentales: del engañoso señuelo del su placer.
«ideal»: de la «santidad de La importancia del mito Saobras». Nos presenta la verda- gan hará que en fecha próxidera faz de! mensaje cristiano, ma nos ocupemos más ampliaque es fundamentalmente un mente del estudio de su signifimensaie de caridad

Poco a roco, el concepto se eleva. La naturaleza del amor se sublima. Lo inflama todo. La caridad divina socorre al hom-bre. Este se salva por el amor. El mismo purgatorio es amor.

a la par que el amor es pur-

Una obra que, en ocasiones, reclamará del lector, toda su inteligente atención.

"LAS MARAVILLOSAS NU-BES", por Francoise Sagan, Edit. Plaza y Janés.

escándalo en el mundillo literarlo francés, haciéndose famo-

Cuando se publicó esta primera obra. Francoise Sagan contaba dieciocho años y de ella impresionó, más que lo atrevi-do de su tema o lo inmoral de ma sección, tuvo un éxito mundo do de su tema o lo inmoral de dial y es un alegato trágico de las situado de control de las situado de las centralistas de las securios de las la juventud alemana engaña- amoralidad de los sentimientos prende de sus páginas.



Francoise Sagan debe ser tomada muy en serio. Por un lado, va confirmando los valores de su estilo y su donde narradora, no pudiéndose negar los evidentes progresos de esta autora en el arte de componer sus relatos, aun cuando su lí-nea temática no varie. Por otra parte, hay que considerar ESENCIA Y PODER DEL la obra de esta autora no una AMOR», por Eugen Walter. mera narración atrevida, aunque desde luego lo sea, sino también un retrato de una so-

Todo lo que esquemáticamente hemos expuesto constituye la bes». En esta obra se none bien ticos límites, cada vez más dide manifiesto el mundo amoral latados, al descubrirse en el de la Sagan. Su protagonista, Joseé, produce escalofríos, ya dades. Y así, Walter nos habla del humanizarla totalmente, conmal, «aburrido», que sólo busca

La primera de ellas es un es-

Este pinton

francés es una

de los más dos

tados y repre-

rentativos de la

sentativos de la

tual. A los once

años vive la

ocupación nazi.

Del miedo y las

miseria amarga

va surgiendo su

carácter, qua

sirve de deter-

minante a su

pintura, cuyos

primeros cua-

dros conocidos

datan de cuan-

do Buffer tenía

17 años y que

aunque se apre-

cia su inexpe-

riencia, ya acu-

san un estilo

personalisimo,

haria triunfar

DEL

«El reforno de los brujos»

Autor, Louis Pauwells y Jacy ques Bergier Editor, Plaza Janés.



uno de los libros más interasantes que se ham publicado en este año, "El reformo de los brujos", que lleva el subtitulo de "Introducción al realismo fantástico".

EL LIBRO

El imposible dar una idea exacta del total confenido de esta obra y por eso queremos empezar a resenario, con las propias palabras de Louis Pauwels: "Este libro no es una novela, aunque su intención sea novelesca. No pertenece a la science-fiction, aurque se rocen los mitos que afficentan este género. No es una colección de hechos che cantes ... Tampoco es una contribución científica... Es el relato, a rates legendario y a ratos exacto, de un primer viaje a los dominios apenas explorados del conocimiento. Como en los manuscritos de los ravegantes de Renacimiento, lo imaginario y lo verdadero, se mezclan en er

Pauwels divide se obra en tres partes.

tudio apasicnante, un verdadoro catálogo de hechos reases, que no han profide ser explicados por la razón y que por

mencionamos a guisa de ejemplo, el nacimiento y desenvolvimiento de los Resacruz, prototipo de sociedad secreta, los esquemas de cohetes de bombardeo encontrados en las bibliotecas del califato de Córdoba, los misterios y civilizaciones desaparecidas de las altiplanicies de Bolivia y Perú, las pistas de aterrizaje, 3.000 años antes de Jesucristo en las llanuras de Nazca, las fabulosas civilizaciones inca, maya y tolteca, la mitología pre-incalca, donde la Tierra es visitada por dioses previnientes de la constelación de las pléyades... y tantos y tantos otros .. tamizados por miles de observaciones, anécdotas y comentarios de una penetración fuera de lo

La segunda parte es un estudio muy profundo del fenómeno nazi y con un punto de vista totalmente inédito. Los autores nos describen la extraña Alemania, desde el advenimiento nacional-sccialista al Poder.

comun

Un socialismo mágico, en que Hitler se crefa el hombre en que ya se manifestaba la super-humanidad venidera y su segundo, Himmler, la reencarposible en esta reseña dar idea I el pajarero. En este ambiente i dad.

pintura en el siglo

de mística, surgen las teorías del mundo helado y de la tierra concova, expuestas con gran aparato político-cientifi-co, en las que Hitler creia ciegamente.

"La historia de la Humanidad, tal como la describía el profeta Horbiger. con los grandes diluvios y las migraciones sucesivas, con sus gigantes y esclavos, sus sacrificios y sus epopeyas, respondia a la teoría de la raza aria. A medida que se precisaba el pensamiento de Horbiger, surgian correspondencias con las visiones de Nietsche y con la mitologia wagneriana. Los origenes fabulosos de la raza aria, descendida de las mentañas habitadas por superhombres de otra época y destinada a gobernar el planeta, quedaron establecidos. La doctrina de Horbiger coincidía estrechamente con el pensamiento del socialismo mágico, con las acocupan los autores, por lo que titudes místicas del grupo nazi"

La tercera parte de esta obra está dedicada al estudio de las potencialidades psicológicas del hombre. En un momento en que tantos escritores hablan de desesperanza, del absurdo, de la nausea y del disguste por la vida, Pauwels, en la misma linea que el Padre Telhard de Chardin, cree que el hombre no ha alcanzado aun la plenitud de sus posibilidades. El hombre en su fisiología, aún inexplorada, poseería instrumentos superiores, enormes amplificadores đe su inteligencia, y un equipo completo para conquistar y comprender al Universo, para conquistarse y comprenderse a si mismo y para asumir la totalidad de su destino.

Nos recuerda que el hombre, habitualmente, no utiliza, incluso para las operaciones intelectuales más completas, más que una décima parte de su cerebro. Es misión de la Hucivilización que se desarrolla en manidad, para estos autores, conquistar o reconquistar esas nueve décimas partes.

En suma, es un libro que hemos leído y que esperamos releer muchas veces. Que nos descubre horizontes nuevos u olvidados y que eleva nuestra XIX. Querriames, ampresa im- nación del emperador Enrique fe, en el destino de la Humani-

José María Cañas nos habla de la literatura en SUDAFRICA

La conciencia nacional, social, postulados totalmente gandhisa y politica africana se ha des- tas. Por lo demás, ese miedo pertado en todo el continente del afrikaneer es el que ha insfeta de Harlem, o del kibanese fermento viene expresado así Vukani, mzontundsu,

(Despertad, corazones negros) Silweli Afrika. (Recobrad Africa).

Si nos situamos en este actualisimo punto de la perspectiva histórica, resultan serprendentemente lejanas las circunstancias de que nos habla el fiercest heart", "The turning wheels", "Gazella", "Mamba") nos describe los momentos épicos de la colonización boer, unas veces desde el instante mismo en que las chirrantes caravanas parten hacia la tierra de promisión y otras cuando esa tierra de promisión ha sido hallada, para convertirse tal vez en tierra de muerte. Como en las novelas del viejo Oeste heroico, asistimos a un proceso en el que se producen todas las violencias posibles en un marco absolutamente virgen. Al relatar las incidencias de aquel incontenible reflujo colonizador, Stuart Cloete da muestras de poseer un gran sentido de la plasticidad y, por ello, en su narrativa todo cobra un agudo relieven desde el laager formado en circulo para que los colonos pasen la noche o repelan un ataque de los zulus, hasta los ardientes atardeceres africanos, preñados de salvaje belleza, pero también de inminentes peligros.

Stuart Cloete es ciertamente el cronista de un período histórico que se inició bajo el signo de la violencia y que con tal signo fue progresando, hasta Menir a degenerar en uno de los grandes callejones sin salida que conoce la historia moderna. Los viejos boers se nan transformado en afrikaneers enfrentados a problemas mucho más complejos y tal vez bastante más explosivos que los que planteaba a los héroes de Stuart Cloete el procurar que la colonia echara raices en unas desérticas vastedades. Los afrikaneers creen haber dado con un medio de hacer frente a esos problemas? el establecimiento de compounds que constituyen una especie de corrales humanos.

En "Episode in the Transvaal", el abogado sudafricano Harry Bloom denuncia una situación que, si no resistiría jamás la piedra de toque de las leves morales, se comprende al menos si se la examina al trasluz de uno de los más grandes imperativos humanos: el miedo; el miedo del en otros tiempos tan positivamente poderoso M'lungu. Los negros, que en In época de los boers luchaban con lanzas y escudos, tienen ahora una conciencia nacional que es su más terrible arma, aun cuando en ocasiones esa conciencia se halle adscrita a

Y los muertos no llevan tra jes, porque la pintura de Buímaire y quizá Picasso. Emplea un verde matizado y triste. de te expresar su horror personal

negro. A este respecto podría pirado la más rígida e inhumahablar aquí de las predicciones na discriminación racial que se de Elijah Mohammed, el pro- conoce en el momento presente, Y de esa discriminación ha naguismo de Katasga o del Mau- cido la idea del compound, la Mau, pero centraré la cuestión idea de establecer en ciertas en Sudáfrica, donde probable- ciudades una zona cercada en mente es más intenso el fer- la que los negros se hallan somento contra el M'lungu, que metidos à tales medidas de tal es como llaman los negros control que las explosiones de al hombre blanco. El lema de furor por parte de los así sometidos y los actos de violenta represalia por los que así los someten se producen con la misma incandescencia que los incendios que nos describe Stuart Cloete al hablarnos de los peligros de la pradera. "Episode in the Transvaal" no constituye ya, por otra parte, un exponente de literatura descripescritor sudafricano Stuart tiva, sino un documento huma-Cloete. En sus novelas ("The no en el que se hallan reflejadas las angustiosas y brutales situaciones de una tremenda realidad: la necesidad de que convivan armoniosamente dos razas que se odian a muerte.

Ei compound es una de las consecuencias más tangibles de esa inflexible y emponzoñada discriminación racial, pero, aunque se presta a irremediables dramas, llegará a tener una solución más fácil que la situación moral, es ritual y sicológica con que tienen que enfrentarse otros discriminados: los mestizos. En "Destinos cruzados", John Masters aborda este problema en el marco de una India a punto de conseguir su autodeterminación, pero aunque en apariencia el pros blema sudafricano es el mismo, difiere en razón misma de los antecedentes históricos de ambos países y por otros motivos en los que juega un papel muy preponderante la idiosincrasia nacional.

El escritor sudafricano Eugene O'Donnell es un sacerdote que, aparte de que nos da la sensación de ser uno de los mefores novelistas del momento actual, nos deja admirados por su energia y por su intrepidez. En "The night cometh" se arremanga la sotana, toma con mano firme el bisturí y se lanza a localizar todos los focos de una terrible y apestosa infección. Los personajes principales de esa novela son dos mestizos; Erispe y su amante Rachel. Co. mo elemento contrastante y fambién como elemento catalitico respecto de la tragedia en que los tres se verán envueltos, interviene la norteamericana Anne. El odio, los instintos más primitivos las amenazas de una sexualidad determinada por resentimientos raciales, el temor al futuro, la sensación de sofocación, los embates a la religión, los chanchullos políticos, los mundos que entrechocan constituyen un cañamazo impresionante en el que queda configurada del modo más pormenorizado una situación que no podrá hallar lenitivo en una simple autodeterminación na clonal.

El compound es un abceso que le ha salido a la piel sudafricana, y como tal abceso podra ser extirpado en un más o menos inmediato futuro. Pero el complejo de frustración que estrangula a los Erispe sudafricanos es como un tumor maligno sobre el que presionan. fuerzas infecciosas de la mas variada naturaleza y lo suficientemente abstractas para qui parezca imposible atajarlas.

Desde un punto de vista estrictamente literario, Stuart Cloete, Harry Bloom y Eugene O'Donnell nos trazan un ciradro general que contiene todos los elementos de una de las más grandes tragedias modernas. Sudáfrica es una tierra de mitos, supersticiones y folklore, pero es también un volcán que en cualquier momento puede entrar en erupción. Y su lites ratura está advirtiendo al munde de ello con un lenguaje muy específico en cuanto a los hechos, pero a la par increible, M. V. M. mento artistico.

MISCELANEA

TAGORE, EN EL CINE

Ni "El jardinero" ni ninguno otro de los libros del Nóbel Ra- PERDIDA DE NACIONALIDAD pindranatk Tagore ha sido llevado a la pantalla. Si lo ha to en nuestras pantallas.

SOCIEDAD LITERARIA "ESPELUNCA"

El Club Literario "Espelunca", de San Sebastián, ha procelebrado también exposiciones de nuestra compatriota. de cuadros de pintores españoles y extranjeros de viaje por el Paris Vasco.

PROHIBICION

'libertad de pensamientos", los hibido exponer a los organiza-

l lo que respecta a otras, un "no" ha sido la única razón.

Resulta curioso enterarse a

sido, en cambio, su vida, en estas alturas de que, a los una película que con ocasión treinta años de su muerte, el de cumplirse el centenario de padre de las novelas de detecsu nacimiento se ha rodado en tives, Conan Deyle, ha perdido Bengala. Film de encantadora su nacionalidad británica. Así poesia, que acaso veamos pron- lo afirma el "Dakar Martin" al anunciar la novela policiaca 'Las aventuras de Konan N'Doye, detective africano". Cosas veredes Mio Cid.

UNA ESPANOLA EN

FRANCIA Plon, el conocido editor franbados del presente verano una cés, ha llevado a una de sus ha conocido el exito tan joven. serie de actos en los que, junto Colecciones de Autores del a los recitales de versos y lec- mundo a Elena Quiroga. "Libe- mejores galerias parisinas: turas de capitules de novelas y rata" es el título que ha dado Charpentier, David y Garnier, de libros de cuentos, se han en francés a la hermosa novela

CIEN MIL PAGINAS INEDITAS

No sabemos si muchas mas compra sus obras sin reparar si algunas menos, pero estas tema ni precio. Es la firma que, con un amplio espiritu de ha dejado escritas en sus ga- Nadie que se precie dejará de vetas y sobre sus mesas de tra- poseer un "Bullet", porque dores de la Exposición Fran- pliendo su voluntad, ha sido ya guerra, es la angustia hecha mezciado con Rouauft. Gro- de los campos y los mentes, de fet no es política y sólo pretencesa de Moscú. En cuanto a al- destruido; pero queda aún ma- arte.



BERNARD

Visconti, etc., se venden rapi-

Francia, que es como decir del mundo entero. La critica lo aclama y la sociedadi parisina

determinantes son siempre sus lineas angulosas, estilizadas... angustiadas y sobre todo, su maravillosa composición.

Sus retratos tienen tanta expresión, tanta espiritualidad, que nos hace recordar al Greco; no en su plena realización, sino de forma abocetada, insinuada y creo que es decir bastante con esta comparación,

En el año 1958 tuvo lugar en la Galeria Charpentier una revisión retrespectiva de su obra desde el año 1944; cien cuadros que abarcan sus épocas principales. Los comprendidos entre el 47 y 49, donde se aprecian sus comienzos, llenos de balbuceos, pero ya con su estilo personal. Los cuadros de los años 50 y 51 quizá sean los mejores; grandes lienzos de la Pasión y, en particular, la gran Crucifixión, pintada en el año 51, que sin duda es una de las es el genio actual de la escuela de tema religioso de hoy. aunmenor talento y no pasa de ser por tres metros, como el llaun artista mediocre que ha sa- mado "El horror de la guerra", donde el espectador se siente hipnotizado ante la fuerza del tema y su gran tamaño.

La composición de este cua-

que solamente en dos años le discutido de Paris. Para unos, más impresionantes imagenes Bernard Buffet es uno de los de Paris, ese grupo llamado que sentido con un pesimismo casos más extraordinarios de la "Jeune Peinture", que repre- agobiante. En el año 52 expopintura actual. Nadie como el senta la reacción contra el ar- ne paisajes y marinas. El 53, te abstracto, con la vuerta a la desnudos indiscretos y tristes. otros -los menos-, no tiene el guerra, algunos hasta de siete damente y hacen de Huffet el bido montar su tinglado promás joven pinter millonario de l pagandistico

A mi juicio hay algo de esto último, como lo hay también en la obra de Picasso, Dalí y dro es sencilla. Tres bandas heduda es su gran valía artísti- cea, la que forman los cadávo Veinte han sido los titulos son aproximadamente las que consagrada, el pintor de moda. ca. Su estilo personalisimo de res hacinados sobre el suelo letrina que flota en el campo figuras alargadas, de dibujo fir- formando una especie de celo- de batalla, cuando las bandeme y seguro, con gran sentido sia, centrada por el cuervo ne- i ras se han marchado. dirigentes de la URSS han pro- bajo el Nóbel don Ernesto He- además, es el pintor que en- de la composición. Arte expre- gro que picoeta la carroña. mingway. Lo personal, cum- carna la generación de la post- sionista de influencia alemana, Una intermedia, que compren-

cesa de Mosca. En destrutado, pero queda atri ma destrutado, p

Sus cuadros, expuestos en las realidad. Sin embargo, para El 54, los enormes lienzos de la cielo superior de resplandores cobrizos, sobre el que vuela la muerte de tonos amarillentos y destacada sobre un manto plateado. Todas las figuras están desnudas y su horrible abandono da al cuadro un aire de tragedia griega. Ha plasmado no los desastres de la guerra, como otros; pero lo que no ofrece rizontales: una inferior, grisa- Goya, no, sino el horror, la nausea, ese vaho de sepulcro y

nformación Regional

CALAHORRA, 18

NUEVA DIRECTIVA. - La Bociedad «Amigos de la Buena Música» celebró el pasado domingo Junta general ordinaria para dar cuenta de la marcha económica de la misma, organizar el ciclo de conciertos y espectáculos de la próxima temporada y llevar a cabo la renovación de cargos de su Junta directiva.

La simpática Sociedad, durante la temporada venidera, estará regida por don Pedro Elias Prallong Cuervo como presidente; don Juan de Dios Ruiz Galindo ha sido nombrado para ocupar la vicepresidencia: serán vocales don Juan José Ochoa García, don Ismael Gonzalez Lorente, don Pedro Bobadilla Ochoa y don José Gil Marrodan: tesorero, don Jesus Romanos Grandez, y secretario, don Feline Salanova Gll.

A todos ellos les deseamos

del triunfo que el domingo último consiguio nuestro Calahorra sobre el estupendo conjuntas como suma y sigue, se ha la «Tertulia Ortigosana». dos de que no han de pasar na, extensiva a sus familiares.

CALAHORRA

muchas fechas sin que la aportación de los mismos llegue a las arcas del club. Dicha suscripción sumaba ayer 10.480 pesetas.

Lo dicho, Faltan muchos J los esperamos. El nombre de Calahorra debe sonar fuerte en los diversos campos en que los rojillos actúen y para ello hace falta tu aportación. No nos de-

ORTIGOSA, 17

los corrientes, en la iglesia paven Benito Pérez García.

Rendijo la unión el señor cura parroco, don Pedro Rioja no de la novia y doña Maria Junquera, quien dirigió a los Gómez, y por último, Aingel nuevos esposos una sentida y Bastida García con la señorita grandes aciertos en su difícil bella plática y actuaron de pa- Antonia Salcedo, que fueron drinos don Vicente Lacalle So- apadrinados por don Antonio, drinos don Vicente Lacalle So-DEPORTIVAS. - Esta visto ba (Rada), chofer del coche de hermano de la novia, y la señoque lo mejor es ganar. A raiz linea y padre de la novla, y do- rita Pilar, hermana del novlo. ña Demetria García, madre del Desde estas columnas expresanovio

Los numerosos invitados, que to de Andoain, la suscripción pasaban del centenar, fueron que hace algún tiempo se inicio obsequiados con un gran bany que dejamos en 10.025 pese- quete, servido en los salones de tormentas en este pueblo, que-

visto aumentada Faltan toda- El joven matrimonio que livia muchos buenos aficionados jará su residencia en Logroño, y otros que aunque no lo son, salió en viaje de luna de miel sienten las cosas de su pueblo, y para visitar diversas capitales. estamos pienamente convenci- Reciban nuestra enhorabue-

España, a la altura internacional

En muchos aspectos, España se halla al mismo nivel que otros países europeos y americanos. En cuanto a productos alimenticios y especialmente en Sopas Preparadas ya no resulta esencial ni neces2ria la aportación que. en su dia, puedan efectuar al mercado nacional otras marcas extranjeras.

Desde hace 9 años se venden en España las famosas, acreditadas y mejores Sopas del mundo. Estas son: SOPAS LIEBIG.

Las SOPAS LIEBIG tienen el prestigio y la garantía de una firma internacional vestán acreditadas en todos los países desde hace más de 100 años, por su calidad allmenticia; exquisito sabor v or ser las preferidas de las buenas armes de casa de todo el mundo.

INUEVA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD "AMIGOS DE LA BUENA MUSICA". DE

ALBELDA, 17

BODAS.—Estos dias atras se han celebrado en esta Parroquia cinco bodas de las simpáticas parejas Julián Benito Martinez con la señorita Rosi Rodriguez Rico, actuando de honor. padrinos don Magin Herrera y doña Ascensión García; Pedro Campo Gómez con la señorita Ermelinda Rubio Pascual, siendo padrinos don Pedro, padre del novio, y doña Benita, madre BODA.-El pasado día 14 de de la novia; José Antonio Martinez Lafuente con la señorita rroquial de San Martin, y ante Divina García Montalvo, con el altar de la Virgen del Car- los padrinos don Pedro, hermamen, se verificó el enlace ma-trimonial de la señorita Ana madre del novio; Manuel Ruiz María Lacalle López con el jo- Bazán Zapata con la señorita Vicenta Cámara Blasco, apadrinados por don Angel, hermamos a los recién casados nuestra más grata felicitación.

TORMENTAS.—El sábado y domingo descargaron fuertes dando todo el regadio encharcado. El primer día cayeron dos rayos: uno en una cochicuera, que mató a un cerdo de los varios alli guardados, y otro paso entre unos amigos que estaban merendando en una bodega, que tuvieron la suerte de verlo estrellarse en una pared de cemento. Se hundieron tres pajares, pero no hubo desgracias personales

ENCISO, 17

EL PILAR.—Con gran brillantez celebraron el dia de su Patrona, la Virgen del Pilar, los miembros del benemérito Cuerpo de la Guardia Civil con alsa solemne y procesión La misa estuvo a cargo de don Leopoldo Alvarez y el sermón por don Jesús Balmaseda, cura del Villar de Poyales. Después de la

procesión, las autoridades y la mayoria del pueblo se trasladaron al cuartel de la Guardia Civil, donde fueron invitados por el comandante del puesto don Julian Sevilla, y guardias a sus ordenes, con un vino de ma vez, llegando solo a la par-

También lo celebraron el cartero de esta villa, don Cándido Villanueva y los carteros de la estafeta rural,

MENDAVIA, 17

LAS TORMENTAS - Sobre las seis de la tarde del sabado se desencadenó una tormenta que duró más de seis horas, descargando gran cantidad de agua entre fortisimos truenos y relámpagos, y un nuevo desbordamiento del Linares, que durante la noche me sublendo

> Primer Aniversario EL SENOR Don Garmelo Pancorbo-

Socio del Centro de Protección de Chóferes Falleció, víctima de accidente de automóvil, en V1toria, el día 20 de octubre de 1960, a las 36 años habiendo recibido los S. S. R. 1 P.

Rodriguez

Su viuda, doña Carmen Solana Amatriain; hijos Julio, Joaquin-Maria y María Loreto; padre, Julio Pancorbo; madre política, Emeteria Amatriain (Vda. de Joaquín Solana); hermanos, doña Esperanza, sor Julia y José-Luis; hermanos politicos, sobrinos, primos y demás familia, al recordar sus amistades tan sensible pérdida les ruegan la asistencla a las misas que en sufragio de su alma se cele-brarán mañana, viernes, en los PP. Carmelitas, a las 8 y 9'30, y ocho de la tarde por cuyo favor les quedarán muy agradecidos. Logroño, 19 octubre 1961.

hasta desbordarse de madrugada. Los vecinos de las casas fueron avisados por los serenos que vigilaban. Se extendió la alarma por el pueblo y los animales fueron llevados a la parte alta de él Afortunadamente no fue tan grave como la últite más baja del pueblo.

El domingo por la tarde se recibió un aviso de Los Arcos dando cuenta de que el río se desbordaba nuevamente y otra vez se desalojaron las casas y se vigilaron las márgenes del rio, que si bien sus aguas llègaron hasta el borde del cauce, se sostuvieron durante varias horas sin llegar a desbordarse.

Con todo, las pérdidas han sido enormes en el pueblo, y en el campo, gran parte de las cosechas de alubias, aceituna, pi-mientes, tomates, etc., se ha malogrado.

"El problema misionero es el cuidado del pontificado romano, el primero, aun cuando no el único». (Juan XXIII) 22 de octubre, DOMUND de la Propaga-ción de la Fe.

FINCAS Y TRASPASOS

SECCION DESTINADA PARA ANUNCIOS DE LOS AGENTES COLEGIADOS DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

gunos pagados por mensualida-des. G. Franco, R. Argentina, piones paga solares, con edifica-HERNANDEZ vende pisos, al-11 de Junio y otros sectores. Mitad de su precio. P. baja Calvo Sotelo. 700 m.2, libre todo. Chelet junto V. Rey y Gaunas. Mola, 4, 3.º, A. colegiado.

DOMINGUEZ - BLAZQUEZ venden excelentes parcelas en solares haciendo esquina a dos calles, situados en el centro de Pérez Galdós v orientados ai mediodía; medidas, 15 x 25 y 14 x 25 metros, precios asequi-bles. Informes, C. Sotelo, 16.

- * - * -SE VENDE

Máquina cierra-botes marca para pequeñas industrias o VITORIA

* - *

J. Segura, en perfecto esta-do, con motor 0'25 H.P., ideal particulares. — Razon: "PROINGAL", H. Fournier, 17.

Primer Aniversario LA SEÑORA

Dona Lucía Murillas Benito

QUE FALLECIO EN LOGRONO EL 19 DE OCTUBRE DE 1960, A LOS 66 AÑOS DE EDAD

Su vludo, Santiago Tormo; hijos, Felisa, José Luis y Julián; hijos políticos, Martina Dominguez y Francisca Muro; hermanos, Sabina, Angel y Julián; hermanos políticos, Constantino Tormo, Primo Ibáñez, Rosario Benito y María Angeles Francisca Peñalva; nietos, sobrinos, primos y demás familia, agradecerán una eración por su alma y la asistencia al FUNERAL DE CABO DE ANO que se celebrará el SABADO, dia 21, a las ONCE de la mañana, en la iglesia parroquial del Sagrado Corazón de María, y a las misas que se cele-bren hoy en la iglesia parroquial de Santa María de Munilla, y el domingo dia 22, a la una y media, en Santa Teresita.

habiendo recibido los Santos Sacramentos RIP

Logroño. 19 de octubre de 1961

ción comercial junto a Gral. Franco, libre, Entrada camión. Precio interesente, Llaves, Po-ni Mola, 33, 1°.

A precio de gran ocasión vendo preciosa huerta-colar a 5 minutos del Barco de España, Somosieran, 3, 4º iz

PELLIZA con cuello de plel.

Mercaderes, 7, 1.º dcha.

SERRIN a 2 ptas. saco. vende Serreria Domingo Ochoa, Camino Las Norias. Carretera de Laguardia.

ESTUFA electrica Marconi & estufa a goo butano Otsein. Vara de Rey, 50, 5.º 8, tardes.

ESCOPETA calibre 16. Ctra del Cristo. Cruce Harinera. M

Razón, Nueva Rioia.

MAQUINA sierra de 50 cm. ba rata, se vende, Somosierra, 38,

CEBADA francesa de siembra. vende Claudio Lumbreras, en

VARIOS

sio Arenzana. Once de Tunio. 15. Teléfone 1913.

SE OFRECE torno nuevo de 2 metros entre puntos a tornero especializado para trabajar a medias, Razón, Auto-Tractor Avda. Colón 4 Telefono 1613

to-Tractor, se admiten toda clase de reparaciones: automóviles, tracteres, camiones, etc. Avda, Colón, 4 Teléforo 1613.

COMPRO, vendo, camblo, mão quinas fotográficas, cines, tomavistas, provectores, ampliadoras, todos los tamaños. Ra-diocine. Juan Lobo: 2. Logroño. INGLES, profesora titulada. Colón 9. 3.º izo. Tino. 2517.

AGUJAS TRICOTOSAS todos tipos. Accesorios Maite,

OFREZCO CAMION de 6 Ton, para transportar a precio eco-nómico, rutas Pudela o Zara-goza, Zulueta, Telétono 1459

TRANSPORTISTAS: Disponge de carga para traer de cercanias de Tudela y Zaragoza m

COMERCIANTE necesita pequeño capital, garantia complea, interés convenir. Dirigirse,

Apartado de Correos, 80. AVISO

ALQUILERES

LOCALES de negocio, se alquilan en las casas de Bodegas Franco-Españolas, S. A. Razón, er las oficinas de las mismas BAJOS grandes y pequeños.

PISO amueblado, se cede, Razón. Teléfono 2763.

PISO o planta baja, se necesita. Pagaria basta 1.000 pesetas, Ra-Marg. Vallejo. Estanco PISO hasta 900 pesetas, se de-

Rioja

COLOCACIONES

CHICAS de 14 a 24 años, se necesitan para fábrica Referencia 2893. Oficina Colocación. CHICUS de 16 a 24 años, se necesitan para tábrica de zapati-llas. Oficina de Colocación. Re-

OFICIALES mecanicos de segunda y tercera y aprendices de cuarto, se precisan en Talleres Auto Rioja, Presentarse, Somosierra, 5 y 7. Oficina de Colocación, Ref. 3.607.

MANDRINADOR v fresador, se necesitan. Talieres Pasbi. San Adrián J. U. Oficina de Colocación. Referencia 3.532. SE PRECISAN aprendizas y aprendices. Estampaciones Metálicas Sema. Pérez Galdos, 13. Officina Colocación, Ref. 3.612.

CHICAS de 14 a 18 años para lábrica de galletas Reygá. Ctra. Villamediana, Oficina de Colo-cación. Ref. núm. 3.461.

CHICAS, se necesitan para fábricas de galletas Marbú. Oficina de Colocación. Ref. 3.642. TORNEROS, se necesitan. Razón, Construcciones Belt, Tri-nidad, 13. Oficina de Coloca-ción Referencia núm. 3.632. APRENDIZ, se necesita de se gundo o tercer año. Razón, Vda. de Celso Rubio. Vara de

Rey. 11. Oficina de Colocación. Referencia núm. 3.643. CHICAS, se precisan para fa-brica de dulces. Razón, Oficina Colocación, Referencia 3.679.

SIRVIENTA con experiencia,

buen sueido, se necesita en Vic-tor Praniera, 3 2º deha. SIRVIENTA, se necesita. Mu-ro de la Mata 15. 2.º.

CHICAS de 14 a 17 años, se precisan. Fábrica de Vendas. Oficina de Colocación, Referen-

SIRVIENTA y asistenta, se ne esitan Razon, Mola, 138, 1.º SIRVIENTA bien retribuida, s necesita. C. Sotelo, 31 B, 5.º d. leias, 5, 1.º izada.

MUJER, se precisa para la co-

cina en Cafetería Rango. Ofi-cina de Colocación. Ref. 3.710. vores de 16 años, se precisan en Panaderías Unidas, calle Péez Galdos, frente a los Boscos. Oficina de Colocacion. Referen-

IRVIENTA, se necesita en ua de la Victoria 22, 5.º iza OFICIAL de sastreria y oficia as trinchereras, se necesitan en Sastrería Larrea. Oficina de Cocación. Referencia núm. 3.719 SIRVIENTA y ama, se necesi tan en Ctra. de Soria, «Villa

CHOFER carnet 1.3 especial site Lovola, en Najera. Te-

CHOFER para camión «Pega-so» 165 H.P., con carnet 1.8 especial, precisa Transportes Ayillo, en Santo Domingo de la Calzada. Teléfono 204.

OFICIAL electricista, se nece ita en I. Yoldi Electricidad. nútil presentarse sin saber oficio Referencia núm. 3.723 Oficina de Colocación.

APRENDICES de electricistas, necesitan dos. I. Yoldi Elec ricidad, Referencia 3.725. Ofiina de Colocación SIRVIENTA, buen sueldo, se

ecesita en Duquesa de la Vic-MATRIMONIO, precisase para finca agrícola. Razón, Aróstegui. Abasoa, 10. Lequeitio (Viz-

SIRVIENTA con informes, se necesita con urgencia. Ganará uen sueldo. Razón, Calvo So-

SE PRECISA urgente barniza-dor, aprendiz de 2.º año y ayudante de ebanistería. Oficina de Colocación. Referencia 3.729.

SE NECESITAN aprendiz adelantado u oficial 3.º pintor y oficial 3.º chapista. Referencia Oficina de Colocación.

APRENDIZ para farmacia, se necesita, Muro del Carmen, 8. Referencia 3.723. Oficina de Co-ASISTENTA necesita señora sola, dormir en la casa. Cana-

APRENDIZ, se precisa, y chi- DOS MEDIOS OFICIALES, se LOCAL haciendo esquina, ven-cas de 14 a 18 años. Fábrica de necesitan para construcciones do en buen precio; si interesa,

APRENDIZ, se precisa en Ul- PINCHE, se necesita de 14 a izqua. Teléfono 2569. tramarinos Viuda de Arróniz. 16 años. Dres, Castroviejo, 5, Informes Calvo Sotelo, 10. Ofi-bajos. Oficina de Colocación. Ref. 3.689. Referencia núm. 3.714.

ASISTENTA, se necesita en Calvo Sotelo, 14, 1.º izqua. HORTELANO, se necesita pasea en alquiler Ofertas por esAPRENDICES de panadería, ra residir en finca en término su ampliación y demás benefi-

de la capital. Informes en Co-lón, 11, 1.º izada. CHICO de 14 a 16 años para almacén, retribución más primas, se necesita en Productos Mendoza. Oficina de Coloca ción. Ref. núm. 3.656.

CHICAS de 14 a 18 años, re tribución más primas, se necesitan en Productos Mendoza Oficina Colocación. Ref. 3.656.

COMPRAS

JOYAS, om, plata, platino 9 nonedas antiguas, compro. Joeria Vda de Jaussi Mola. 112. CABRESTANTE, se compra usado con ranas o sin ellas, para varilla de 10 y 12 mm. Ra-zón, teléfono 4694.

FINCAS

PISOS exentos, 4 y 5 hab., servicios, orientación mediodía, ascensor subida v bajada, en Avenida de la Via, 23, se venden al contado y facilidades. Informes en la misma, de 11 a 1 v de 5 a 8 o en Herrerias 17, 1.º

PISOS capaces, mediodia, económicos, nago aplazado, sin interés. Escuelas Pías, 9 y 11. por

PISOS a estrenar con 44.158 pesetas y una renta de 695'2 pesetas serán suyos, exentos del 00 % de impuestos. En el mejor sitio, con mucho sol, de regia construcción y a ocupar seguldamente. Trato directo en S. Anton. 4, de 12 a T y de 2 a 6. PLANTAS BAJAS y pisos si-

tuados en Vara de Rey, se ven-

den. Razón, teléfono 5120.

EN LA MEJOR ZONA del ensanche, esquina a calle Oviedo y Del Pino Amorena, 53 mag nificas viviendas subvencionadas de 3, 4 y 5 habitaciones más servicios. Exentas del 90 % de impuestos. Orientación Levante-mediodia. Sol, mucho sol. Facilidades de pago. Desde 90.000 ptas. Razón, Gregorio Marti-nez, casa Siglo XX, y en la obra

¡Elija su vivienda en la mejor zona del ensanche! (A 50 m, de

Vara de Rey).

Dulces Vda. de Arróniz. Calvo metálicas de alumínio. Metalis-vale para dos negocios; situas de 10. Oficina de Colocatión. Referencia 3.691. Informes, Vara de Rey, 17, 2.

CONSTRUCTORES: se vende un piso en el Muro de la Mata llaves en mano o se cambia por otros pisos abonando si fuera necesario hasta su justo valor. Tiene concedido permiso para clos o su nueva edificación. In-formes, Ensenada, 26, 2.º núm. 3. PISO 2.º, se vende en Doctores Castroviejo. 14. 5 hab., exento contribución, casa nueva. Ver-lo de 4 a 6. Teléfono 4831.

GANADOS

TERNEROS de leche y comedores y vacas lecheras, se venden. Ctra, del Cristo, 19, Sama-Tino 5098, "Villa Almira" Valentin Pérez Revuelta

TERNERUS de recria y vacas lecheras, vende Laureano Revuelta. Cabo Noval. Carretera de Laguardia Tino. 1690.

LERNEROS de recria, ende Angel Ortiz. Cra de Burgos. Cno Carretil Teléfono 2831. VACA lechera y choto superior para carne, vende Pedro Martinez Juarros, en Hervias

OVEJAS, 56, para parir pronto jóvenes, y 14 borregas todas superiores, vende Victoriano Ruiz, en Huércanos, Teléfono 15. OVEJAS, vende 100, con 25 cor deros y pariendo, Benito Mayoral en Hornos de Moncalvillo. OVEJAS, 46, muy buenas, empezando a parir, todas jóvenes vende Sofía Filaño, en Sorzano

MACHO de 8 años, a toda prueba. y aperos de labranza, vende Vicente Martinez, en Hervias VACA en días de parir, vende Angel Pérez, en Medrano

VACA tercer parto, en días de parir, vende Manuel Estefanía. en Lardero. VACA lechera y otra en días

ñez, en Hervías, CABALLO 8 años, 1'51 alzada toda prueba, vende Pablo Lol pez, en Hormilla.

VACA de leche 2.º parto, con sa

de parir, vende Gregorio Ibá-

cria, vende Jesús Tecedor, ca Villalobar de Rioja. OVEJAS, 100, en dias de parir, juntas o por partidas, vente Manuel Sáenz Aguado, en San ta Lucia de Ocon,

HUESPEDES

ESTUDIANTES, pensión completa, se desean. Razón, Nueva

SE DESEA uno, baño y teléfo-no. Razón, Nueva Rioja. ANCIANO, buena salud, desea en familia pensión completa poca escalera. Bretón de los Herreros. 22, librería, de 12 a v de 5 a 7.

SE DESEA uno como en familia en Caballería, 19, 2.º.

PERDIDAS Reloi de señora. Se gratifica-

rá su entrega en la fábrica Torealba y Bezares. Dos llaves con cadena. gratificará su entrega en Muro del Carmen, 8, Farmacia, Documentación a nombre de

Agustin Escalona, extraviada. Se ruega su entrega en Juan Lobo, 9. Llavero 4 llaves, con disco y cruz en medio. Se gratificara su entrega en San Juan, 37, 2.º Perra de caza, atiende por

Estrella», color negro, desapa-

eció en El Carrascal, término

de Villarroya. Se ruega su de volución o aviso a Miguel Pé ez. teléfono 3. en Que TRASPASOS

NEGOCIO en marcha buen porvenir. Razón, Mayor, 75, 2.º marcha, Razón Tino. 2074 CASA en General Mola, 23 compuesta de planta baja, cuatro pisos y buhardilla, toda l mes, se traspasa. Razón en la nisma v Teléfono 1474.

PANADERIA, se traspasa o arrienda en Castañares de CARNICERIA con frigorifico picadora y todos los utensilios se traspasa. Razón Nueva Riola TIENDA comestibles por no poder atenderla, Razon, Merca-

VEHICULOS

AUTORRADIOS y reparaciones Osaba Electricidad Pf 328 CAMIONETA Ford 17 H.P. con notor Barreiros 4 cilindros, se vende. Informes, Garage Nouės, Haro, Telėfono 133.

COCHE Isetta y moto Iso Scco-ter, se venden. Talleres Ilarraza. Capitán Gaona, 24.

ARRO de varas para 1.500 KL os, seminuevo, vendo Elias Pascual, en Zarratón

TOLDOS camión. Venta y reparación, mantas de agua y co-llerón. J. Barrón. Viana, 12,

to Razón. Tíno. 2074.

frente al Hospital. CARRO ruedas goma, nuevo barato, se vende a plazos. Sáinz

Hermanos, Falces (Navarra). COCHE Chenard, se vende. Razón, Villegas, 30, portería. COCHE 4-4, capilla, último mo-

delo, se vende en Geraje Ar-COCHE 8 plazas, año 50, y co-che Ford 8 H.P., se venden o se cambian por moto, v con faci

idades, Montaña, Tino. 3477. CAJA camión de 6 a 7 Ton., se vende, Razón, Colegio PP. Je suitas. Tino. 1473, Sr. Espinosa COCHE taxl Renault, frenos hidráulinos, y moto Isomoto 125 c.c., bien calzada, a toda

prueba. vende José Diaz, en Murillo de Rio Leza. CARRO seminuevo de Arnedo de 2.000 a 2.500 kilos, y macho gordo de buen trabajo o para carne, vende Alejandro Heredia en Murillo de Rio Teza

TRACTORES Guldner 28-30 H.P. Miguel Hornillos. TRACTORES Utos 45-50 H.P.

Miguel Hornillos SEMBRADORAS, abonadora Miguel Hornillos, TRACTORES especial viñedo,

75 ctms. anchura. Holder. Mi

guel Hornillos, Pio XII, 3. Te cre, rentando 600 pesetas al CARRO en buen uso de 1.000 a 1.500 kilos, vende Angel Marti nez Ferrer, en Murillo de Rio

VENTAS

ATENCION: Bolsos viaje y compra. Muchos modelos y baatos, El Almacén, Sagasta, 14. MOTORES eléctricos Geal. M. Hornillos. Pio XII, 3. Tlf. 4642. PUERTAS de todas clases. Deribos Bacigalupe. Baños. 1. Te-

en rollo de pino para cajas, ven de Jesús Pascual, en El Rasillo COMEDOR nuevo, se vende en 16.000 pesetas. Razón, Muro de la Mata. 12, 3.º. BIDONES vacios de 200 litros,

CABIOS, cuartones y madera

se venden en Celso Rubio. Vara de Rev. 11 PAJON en fardos, vende Pedro

varra),

Compras o ventas consulta con martinez vende piso pequeno, nuevo, por 58.000 pesetas, esta Agencia Calvo Sotelo. 16.

MARTINEZ vende piso pequeno, nuevo, por 58.000 pesetas, esta Agencia Calvo Sotelo. 16. etc., agua propia, estanque, etc. GRANDES fincas agricolas,

ciones para grandes industrias; otros más pequeños para talle-res, etc., en zona industrial. CASA chalet con gallineros y unos 35.000 pies de huerta en zona industrial. ENTRESUELO cuatro habita-

ciones, con local para taller y gallineros, en Duquesa de la Victoria. DINERO en hipoteca, operaciones rápidas. También coloco dinero a capitalistas, buen in-

terés, garantía 3 veces. DINERO para construcciones, a interés económico, amorti-zar hasta 50 años, Autorizado legal. V. Martínez. Bretón, 14. Teléfono 1184.

PISOS regios en venta. Vea a Poza, Con o sin facilidades, Poza, agente de la Propiedad In-mobiliaria, G. Mola, 33, 1.º. PISOS en Beatos Mena y Navarrete. Cada vez quedan menos: a pesar de la buena acoglda tenida con los smos, los que quedan se seguirán adjudi-cando en las mismas condiciones que los cedidos últimamena te. Precios, desde 96.425 pesetas, a pagar 31.425 de entrada y el resto hasta 65.000 ptas. a razón d: 650 pesetas al mes y en el reducidisimo plazo de 100 men-sualidades. Sin recargo de Inte-reses de ninguna clase. Elija used hoy el suyo. Mañana sera arde, Más datos, Poza, General Mola, 33, 1.º.

OCASION. Poza vende precioso piso libre, 4 huecos, b., c., d., todo exterior, sito en la calle de Milicias. Para el 1.º que se presente, precio con muebles, pe-setas 105.000. Es ganga, Llaves, Poza, Gral, Mola, 33, 1.º. POZA vende planta baja, situa-

OCASION

FORD 25 H.P., se vende bara-

CUADROS, bargueño, objetos antiguos y algunos muebles

TUBOS de cemento y fibrocemento, Mosaico baldosin cata-lán y plaqueta, Grandes exis-tencias, Buen precio, Anasta-

TALLERES MECANICOS Au-

CLASES: Revalica Superior, Bachiller, Ciencias. Queipo de Lleno, 15 2.º deha. Razon, de

Logroño. Santiago Zulueta. Avenida de Navarra. 14

Los anuncios parar estas secciones solamente se admiten en Villafranca, en Valtlerra (Na- la Administración de este Pe-

riodica.

EJERCICIO TACTICO de la División núm. 11 Con la frontera cerrada de «Guadarrama» ante la misión militar china Fue presenciado por el general Peng Mheg-Chi y el teniente general Barroso

COLMENAR VIEJO, 18.—Ante la misión militar de la litar china fue conducida a unos puesto misional en la remota y recida temporada de vacaciones República de China, que en estos días está visitando España, kilómetros al Sur del embalse se ha celebrado esta mañana un ejercicio táctico por fuerzas de Santillana, en la finca lla-Le la División número 11 de Infanteria «Guadarrama» en el mada «Casa del Médico», en el campamento de San Pedro, en las proximidades de Colmenar Viejo y Hoyo de Manzanares, consistentes en la ocupación de Slerra del Hoyo, que se supo nía en poder del enemigo.

En el campamento de San yor, Navarro Garnica; jefe del Pedro, la misión china, presidi- Estado Mayor Central, teniente fa por el jefe del Estado Ma- general Cuesta Monereo; jefe yor Conjunto del Ministerio de de la XI División, general Ca-Defensa Nacional de la República china, general Peng Mheg-Chi, fue recibida por el ministro del Ejército, teniente general Barroso; jefe del Alto ras de España y China. Se intra Barroso; jefe del Alto Estado Mayor, capitán general terpretaron los himnos nacio-Muñoz Grandes; general se nales de ambos países Ejérci gando jese del Alto Estado Ma-Seguidamente, la misión miplata.

de observación.

En tierras alemanas esperaria

el gozoso momento del abrazo

de sus padres y hermanos. Ellos

si que podian cruzar la frontera.

Me flegó al alma la despia-dada prohibición. Y en ella se

me clavaron más honda y do-

lorosamente las dramáticas pa-

labras del veterano misionero

holandés de figura procer, ojos

intensamente azules y tez bron-

ceada por los soles de Indone-

sta Palabras que repito, ofre-

ciéndolas a la consideración de

mis lectores. "Si hay dos mil

millones de paganos que no nos

abren la frontera del alma, es

porque centenares de millones

de católicos nos cierran las de

su colaboración. Si acaso nos

admiran, pero no nos compren-

den, ni, menos, nos ayudan bas-

tante. Y sin ellos es muy poco

lo que podemos conseguir. Nos

agotamos en un essuerzo, mu-

chas veces sin resultado visi-

ble. Necesitamos mas oraciones,

combate sin piloto

REA DE EGLIN (Florida), 18.

-El primer vuelo supersónico

de un avión de combate sin

piloto ha sido realizado con ple-

no éxito el martes, según ha

anunciado hoy la Fuerza Aérea.

En el anuncio se dice que un

vión de reacción versión mo-

dificada del F-104 voló sobre el

Golfo de Eglin a una veloci-

dad ligeramente superior a la

del sonido. El avión voló sobre

tura de unos 35.000 pies y su

vuelo fue dirigido por control

remoto desde el centro de con-

trol de Eglin.-(Efe).

Una feliz coyuntura me de- | velo de seriedad y tristeza. El paró la ocasión de conversar tono grave de su voz subrayó con un veterano misionero ho- las dolorosas palabras. La conlandés un dia sin sol del penúl- versación siguló rumbos varios. timo verano. Regresaba él, con Aquella misma tarde nos despebillete de ida y vuelta, de su dimos. El iniciaba su bien mehostil Indonesia. No se ha des- en comunidades alemanas de dibujado en mi recuerdo la sc- sus hermanos los Misioneros del noridad de su apellido -- Tan- Sagrado Corazon, Vacaciones gelder--, ni su figura procer, ni en la inmensa lianura, indusel diálogo con el trenzado en la trial y verde, de Westfalia, con Terminado el supuesto tacti-co, el general Peng felicitó elu-de Westfalia. Alto. ojos intende Westfalia. Alto. ojos inten- zonte. Vacaciones de un prossamente azules, perfiles nordi- crito con el alma vibrante por cos. Sólo el color bronceado de el doble deseo de respirar aires su rostro, testimonio vivo de es- natales y de volver pronto a forzada brega bajo el cielo in- misionar en la patria de adop donésico, traicionaba su fisono-mia holandesa. ción, que le habia cerrado las puertas de la suya de origen.

> ción por una mutalla cada vez más gruesa de obstâculos gubernamentales, a pesar de su generosa renuncia a la nacionalidad propia parz adoptar la indonésica.

> mensal a mi derecha en el rede Misioneros del Sagrado Corazón, me muestra su pasaporte. Lo hojeo con curlosidad y lo descifro con su Tyada. Primera pagina: "Nacionalidad: "Valido para todos los países, excepto Holanda". Al instante, mi espontanea reflexions

duro no poder cruzar la fronte-

sonrisa y demora unos segunbierno tiene la posibilidad y el dos la respuesta:

contrarme con otras fronteras

millones de paganos que no nos abren las fronteras del alma, es porque centenares de millones de católicos nos rierran las de su colaboración. Si acaso nos admiran, pero no nos comprenden, ni, menos, nos ayudan bastante. Y sin ellos es muy poco lo que podemos coseguir. Nos agotamos en un essuerzo, muchas veces sin resultado visible. Necesitamos mas oraciones, más recursos económicos,

El rostro, antes sonriente, del Padre se había cubierto de un

peranzas, mies de almas a pun-

mas recursos económicos, mas fectorio de un convento alemán | brazos", Exito en el primer vuelo indonésica" Y a la vuelfa de la hoja, una cruel exclusióna snpersónico de un avión de BASE DE LA FUERZA AE-

El buen misionero fuerza una

--- Naturalmente, las del pa-

--- Esas y otras. Si hay dos mil

más brazos.

NERVIOSISMO DESDE PARIS A ORAN

PARIS: Huelga general de ferroviarios y preocupación ante las manifestaciones de los musulmanes.

ORAN: Toque de queda tras sangrientos choques.

PARIS, 18.—Han sido puestos en libertad los 11.538 norteafricanos detenidos por la Policia francesa y que habian participado en las manifestaciones celebradas ayer en el centro de Paris, muy cerca de la Piaza de la Opera, para protestar contra el adelanto de la hora de cierre de los cafés musulmanes en Francia y otras medidas semejantes. En estas manifestaciones, en las que abundaron los gritos de "¡Argelia argelinal", resultaron muertos dos argelinos y un europeo, mientras que 64 personas resultaron heridas. Según las autoridades, las bajas de la Policia fueron un oficial, dos sargentos y un agente, heridos. Participaron en las manifestaciones de 20 a 25.000 musulma-

Oficialmente se anuncia que 1.500 de estos musulmanes serán expulsados de la metrópoli y devueltos a Argelia en fecha inmediata. Al mismo tiempo, el ministro del Interior ha anunciado que se is unidades más de las Com-pañías Republicanas de Seguridad, con más de 1.500 hombres, han sido llamadas a Paris como precaución ante la amenaza de nuevas manifestaciones de los musulmanes para mañana, para profestar por las victimas que han tenido anoche. Los millares de detenidos fueron interrogados en el Palacio de los Deportes y otros recintos de las asueras de Paris antes de ser puestos en libertad.

Durante la mañana del miércoles, la situación se vio agravada por la huelga de los ferroviarios, que paralizó de manera parcial los servicios. Participaron en ella los obreros de la C. G. T. (dominada por los comunistas), los de la C. G. T. O. (Sindicatos católicos) y Force Ouvriere (socialista). Alegan los huelguistas que desde 1958 la vida ha subido en un 20'92 por 100, mientras que los salarios subieron únicamente el 7'34. Afirman que son los unicos de Europa que tienen 48 horas de trabajo semanales. Piden aumento de salarios y pensiones y menos jornadas de tra-

También fueron a la huelga los empleados de centrales eléctricas nacionalizadas, interrumpiéndose los servicios de cables y teletipos de manera irregular. Por falta de fluido no funcionó debidamente el "Metro" ni los trenes suburbanos. En las primeras horas de la tarde, la situación se ha-bia normalizado al terminar estas huelgas. No obstante, a la una y media de la tarde comenzó otra huelga del personal de tierra de la Air France, en Orly. Los aviones con dirección a diversas capitales salieron con bastante retraso.

Mientras, en Oran, las autoridades francesas han dispuesto el toque de queda desde la una de la tarde del miér-coles al jueves a mediodía, después de sangrientos choques en los que resultaron muertos cuatro musulmanes y un europeo, además de 31 heridos. Fueron practicadas nueve detenciones. Los choques comenzaron cuando Marcos Tru-jillo, de 42 años de edad, fue asesinado al salir de su casa por unos desconocidos. Grupos de europeos se lanzaron contra los musulmanes, asaltaron varios de sus establecimientos y volcaron e incendiaron un camión de pescado de un musulmán. Para restablecer el orden, la Policía tu-

En Argel estallaron hasta 25 "plásticos". Un rebelde do muerte a un europeo y a un musulmán; hay que lamentar varios heridos. En otras ciudades argelinas estallaron otras 15 bombas de plástico. En operaciones militares cerca de Constantina y Argel, 80 del F.L.N. han sido muertos o hechos prisioneros en las últimas 48 horas,---(Efe.)

Mr. Eden «vuelve» a las tribunas de la

LONDRES, 18 -El ex primer ministro Anthony Eden, acmalmente lord Avon, ha pronunciado su primer discurso en la Camara de los Lores, que ha sido al mismo tiempo su principal declaración política desde que se vio obligado a dimitir en enero de 1957, poco después de la fracasada agresión francobritanica contra Suez. Lord Avon escuchó numerosos aplausos al levantarse a hablar y nuevamente cuando acabó su discurso. Entre las numerosas personas que habían acudido a la tríbuna pública se encontraban su esposa y el arzobispo de Canterbury, doctor Ramsey,

TROZOS DEL MUNDO

ESTADO DE EXCEPCION EN EL

VIETNAM DEL SUR

Dinh Diem, ha firmado hoy un decreto proclamando el es-

tado de excepción en todo el territorio de la República.

con la llegada a Saigón del general Taylor, asesor militar

presidencial, el cual informara a Kennedy de los distintos

aspectos de la crisis de este pais. El decreto, que entra en

nigor hoy, suspende temporalmente la aplicación de las

leyes y, por su parte, la Asamblea anuncia que se reuni-

ra hoy eu sesión extraordinaria para discutir un proyecto

de ley sobre concesión de poderes extraordinarios al presi-

dente durante la vigencia del citado estado de excepción.

NIGERIA PIDE LA INDEPENDENCIA DE

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 18 .- Nigeria fia

Afiade el documento que todas las naciones que tie-

LEOPOLDVILLE, 18 .-- Bsta tarde ha flegado una de-

legación katangueña para presentar el ofrecimiento del

presidente Tshomhe de trasla darse en persona a esta ciu-

dad para celebrar conversaciones con los dirigentes del

Gobierno Central congolefio sobre los medios de poner fin

sudi, avudante personal de Tshombe, y Paul Gibson, agre-

gado al Ministerio de Hacionda, quienes han venido en

avión procedentes de Elisabethville bajo la protección de

LA SITUACION EN EL ECUADOR

ocupado militarmente la cludad de Cuenca, sobre la que

ejerce un completo control, para evitar la extensión de los

fudiantes y ha intentare disorverla mediante el lanza-

miento = nombas de gases lacrimógenos. La fuerza pir-

buca tuvo que hacer uso de sus pistolas y se cruzaron al-

QUITO (Ecuador), 18,-El Ejército ecuatoriano ha

La Policia ha hecho frente a una mangestación de es-

Los estudiantes protestà n por sos ataques del Gobier-

Las tiendas y las oficinas públicas han verrado ante

el peligro de saqueo por parte de los alborotadores.--Efc.

Los emisarlos del presidente katangueño son Jean Ma-

pacificamente a la secesión de Katanga.

las Naciones Unidas. -- (Efc).

disturblos de caracter politico.

no a la sede central de su organización.

gunos disparos.

TODA AFRICA ANTES DE FINALIZAR 1970

presentado una moción pidiondo la independencia para to-

dos los territorios africanos antes del primero de diciembre

nen colonias, protectorados o territorios en fideicomiso en

Africa deben informar a intervalos regulares de las medi-

das que tomen para llegar al cumplimiento de esta mo-

TSHOMBE, EN LA BOCA DEL LOBO

TOKIO. 18 .-- El preside nte del Vietnam del Sur, Ngo

La proclamación del estado de excepción ha coincidido

Eden, que fue ministro de Asuntos Exteriores durante la jegunda guerra mundial y en los Gobiernos posteriores preididos por Churchill, ha dicho entre otras cosas que la reanufación de las pruebas nucleares por parte de Rusia estaba destinada a intimidar a las potentias occidentales para obligarlas a entrar en negociaciones cobre Alemania. Nosotros necessiros por porte de subsecretario de Asuntos Exteriores, lord Lansdowne, que se refirió casi exclusivamente a su estancia en Leocociaremos —agreçó—, pero no podville y a sus conversaciones podemos ceder ante el chantaje con Hammarskjold poco antes atómico. Todo apaciguamiento de su muerte Lord Lansdowne sonduciria a la guerra. Sin em-dilo también que había vuelto hargo, el Gobierno no puede favorablemente impresion a do Dijo también lord Avon que | Cyrille Adula.

"los alemanes esperan que un dia su país vuelva a estar unidos y que se trata de una esperanza legitima que nosotros -- los ingleses-- hemos respaldado en numerosas ocasiones. Debemos evitar hablar

de esta cuestión como de algo que no nos concierne. Si lo hiciésemos así, no nos quejemos luego si la Alemania Oc-

sonduciria a la guerra. Son la favorablemente impresion de la

mara de los Comunes, el portavoz en asuntos exteriores iniciativa y haga propuestas pa-Healey, ha dicho que las "hra-vatas" de Kruschev acerca de la fuerza militar rusa y de su

que estaba instalado el puesto

sivamente al ministro del Ejército y a las fuerzas que habían intervenido en el supuesto y elogió la maravillosa precisión de la maniobra y la eficacia y poderio del Ejército español. Seguidamente entregó al general Cabanillas un bastón de mando de los utilizados por el Ejército chino, de ébano y

bomba de 50 megatones han constituido una «señal de falta de madurez política impropia de un dirigente de una gran potencia». «Yo pido a Kruschev que se dé cuenta de que, cuando estalle la bomba que anuncia, los niños sufriran sus consecuencias no solamente en Estados Unidos y en Gran Bretaña, sino tam-

bién en la India, en el Japón

en Ghana y en la propia Unión Soviética. Si Kruschev

cuestión de Alemania y de toda

la Europa Central. Es el mo-

mento oportuno para que algu-

na potencia occidental tome la

ra más amplios acuerdos en Eu-

ropa. v vo creo que nuestro Go-

deber de hacerlo asiz.—(Efe.)

Probable reunión

Mac Millan-De Gaulle

antes del invierno

tanto en Inglaterra como en

Francia se han desmentido

los rumores circulados sobre

el particular, en circulos au-

torizados se señala que una

reunión entre el jese del Go-

bierno británico, Mac Millan,

y el presidente De Gaulle, se

celebrará antes del invierno,

para aclarar las diferencias

existentes entre Londres y Paris.--(Efe.)

PARIS, 18 .-- Pese a que

cree que puede conseguir al-gún beneficio político de esta anunciada prueba, está su-friendo un lamentable error». Healey, que resumia con su discurso un debate de dos días sobre política exterior, dijo por otra parte que Occidente debe utilizar la crisis de Beriin como catalizador para conseguir un acuerdo más amplio en la

Mientras tanto, en la Cá-

Por Jesús Lada Cambior, M. S. C.

Su experiencia misionera sirvió de apoyatura al diálogo fraterno: trabajos, proyectos, esto de sazón, desilusiones, desolador ainsuficiencia de misione. ros, enfurecido despertar de dificultades en una hora de exacerbados nacionalismos. El Gobierno de Sukarno niega la entrada a nuevos misioneros holandeses. Algo de lo que acontece en Africa y menos de lo que ocurrió en la China roja y estä sucediendo en la Cuba castrista. En todo caso, un serio contratiempo para el catolicismo en Indonesia. Eos misioneros holandeses que alli permanecen ven entorperida su ac-

Mi interlocutor holandés, co-

--- Tiene que resultarle muy ra de su patria, teniéndola a la

--- Más duro todavía es en-

Sigue Kruschev con la palabra

(Viene de la primera página)

KRUSCHEV ATACO ALI MARISCAL ZHUKOV ESTOCOLMO, 18.—En una ampliación del discurso de

Kruschev en la inauguración del XXII Congreso del partido comunista soviético, facilitada por la Agencia "Tass", se revela que el dirigente moscovita ataco al mariscal Zhukov, ministro de Defensa de 1955 a 1957 y en la actualidad en situación de retirado, al decir que el Comité Central del partido había rechazado firmemente en octubre de 1957 el intento del mariscal de "emprender el camino de la aventura de seguir la linea de la separación de las fuerzas armadas del partido y de empujar al Ejército soviético contra la Jefatura del partido".

En la referida ampliación, la Agencia "Tass" señala que Kruschev dijo que la explosión de la bomba de 50 megatones se llevará a cabo del 30 al 31 de octubre.

También indica la ampliación que Kruschev ofreció amistad a los dirigentes comunistas albaneses, siempre que modifiquen su conducta.-(Efe).

INSTRUMENTO DE CHAN-TAJE NUCLEAR"

LOS ANGELES, 18 .-- Herman Kahn, destacado hombre de ciencia, ha declarado que, en su opinión, la declaración de Kruschev sobre la posible explosión de una bomba de hidrógeno de 50 megatones

constituye "un instrumento de chantaje nuclear", que aumentarà las diferencias en Occidente en torno a la politica exterior y cómo se ha de negociar con Rusia la cuestion de Berlin.

Kahn, cuyo libro "Guerra termonuclear" es considerado como uno de los más autorizados en cuestiones nuclea-1es, añadió que, en su opinión, los rusos, con su propósito de hacer estallar la bom. ba, persiguen dos fines:

L.-Lograr la supremacia

2.-- Contar con un instrumento de terror que pueda servir de amenaza para lo: grar sus fines en lo que ress pecta a la crisis de Berlin,

Nuestros teléfonos

ADMON.	1561
	BOUT
GERENTE	1572
REDACCION	
REDIRECTOR (10 000	1337
DIRECTOR	1988
The til to 600	audo

Imperará el aire norteño

MADRID, 18 .- La nubosidad ha sido abundante en general, con vientos racheados de componente Norte. Se han recogido 9 litros en Ovledo y Pamplona; l en Santander, Bilbao y Vitoria. y cantidades inferiores en la parte interior del Norte.

Predicción valida para mafiana, día 19: Continuará la penetración de aire del Norte, con series de chubascos en el litoral cantábrico, Balear es y en los sistemas montañosos, especialmente en la mitad septentrional. Persistira el temporal en el Gran Sol, Miz caya, Cantabrico y, algo atenuado, en Finisterre.

L'as temperaturas extremas de España han sido de 29 grados, en Murcia, y de 6, en Soria y Teruel.

Extremas de Madrid: Maxima, de 18'8 grados, a las M horas; minima, de 11'1 grados, a las 6'50 horas. NIEVA EN EL VALLE DEL FJONCAL

PAMPEONA, 18 .-- Ha comenzado a nevar, a última hora de la tarde, en la zona de Aralar y en el valle del La temperatura ha descendido en la capital diez gra-

EL TIEMPO EN LOGROÑO Máxima, 14'4, a las 0'20; mínima, 8'4, a las 19 horas, y media, 11'4,

Presión atmosférica. 724. 'Agua recogida, 3 litros por metro cuadrado.

El conde de Mayalde ha sido nombrado "ALCALDE DE AMERICA"

destacadas personalidades del mundo diplomático.

El alcalde de Madrid dio las gracias con emocionadas palabras. Dijo que para él era una sorpresa emocionante esta propuesta pues sólo era un español enamorado de América, que quiere decir un enamorado de España. Hizo un canto a los pueblos americanos que había visitado y dijo que así como era conveniente a los americanos venir a España para que, conociéndola, la amasen más, también los españoles debian visitar las ciudades americanas, para conocer la grandeza de su patria. Terminó diciendo que el nombramiento lo aceptaba porque si algún día el destino le llevaba a alguna ciudad, como Arquiba, sabla que sería recibido como un vecino más, como un español y como un

Los asistentes fueron obseguiados con un refrigerio.

tir unanime de los alcaldes americanos presentes, e interpretando sus sentimientos y sus propósitos, así como auscultando la voz de América, proclamaba al conde de Mayalde, por la voluntad de los pueblos de América, alcalde de América por autonomasia. Grandes eplausos de todos los asistentes corroboraron las palabras del señor Neuhaus.

MADRID, 18.-El alcalde de Madrid, conde de Mayalde. Ha sido proclamado «alcalde de América», durante una recepción celebrada en la Embajada del Perú, a la que asistieron, con el embajador señor Neuhaus, los alcaldes de las capitales y ciudades americanas que se hallan en Madrid con motivo de las fiestas conmemorativas del cuarto centenario de la capitalidad de España. Se hallaban también presentes varios tenientes de alcalde, concejales y altos funcionarios del Ayuntamiento de Madrid y

El embajador del Perú ma nifestó que, recogiendo el sen-